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MENTIRA 1: La Biblia hay que leerla todos los días 
aunque NO tengas ganas, debes orar todos los días 
aunque NO tengas ganas, debes ir a la Iglesia aunque NO 
tengas ganas . . . porque Dios mira tus obras y se deleita 
en tus sacrificios. 
 
Nuestra relación con Dios NO se basa en nuestros sacrificios (leer la 
Biblia, orar, ayunar, etc) ni en nuestras obras (dar a los pobres, dar 
el diezmo, ir a la “Iglesia”, etc), nuestra relación con Dios se basa en 
el sacrificio y en la obra de JESUCRISTO. Gracias a todo lo que Él 
hizo por nosotros, podemos llamar a Dios Abba – Papá – y tener una 
relación íntima y personal con nuestro Dios. Dios NO se deleita en 
nuestros sacrificios, Dios se deleita cuando creemos en Él, cuando 
confiamos en él, cuando descansamos en Él . . . 
 
Los religiosos ponen sus ojos en las apariencias, en las palabras, en 
la ropa, en los sacrificios, en las obras, PERO Dios mira el corazón . . 
. ¿De qué nos sirve estar en la “Iglesia” cuando nuestro corazón está 
en el partido de fútbol? ¿De qué nos sirve leer la Biblia cuando 
estamos pensando en lo que tenemos que hacer en el trabajo? ¿De 
qué nos sirve acercarnos a Dios en oración cuando nuestro corazón 
está lejos de él? 
 

“Porque este pueblo se acerca a mí con su 
boca, y con sus labios me honra, pero su 
corazón está lejos de mí” 
Isaías 29:13 

 
Pongo un ejemplo para los que dicen que aunque NO tengamos 
ganas, debemos leer, debemos orar, etc, etc, etc 
 
Tu hijo se acerca y te dice: 
 

“Hey, Papá, quiero pasar un tiempo contigo 
porque me han dicho que es bueno pasar 
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tiempo contigo, pero ¿sabes? La verdad es 
que no tengo ganas de estar contigo porque 
mis amigos están en casa de Juan jugando a 
la Nintendo y me gustaría estar con ellos 
ahora mismo.” 

 
Dime ¿cómo te sentirías si tú fueses el padre del hijo de mi 
ejemplo? ¿Te alegrarías al escuchar que tu hijo está contigo 
solamente porque le han dicho que es bueno pasar tiempo contigo? 
 
Dios NO quiere nuestros sacrificios, Dios nos quiere a nosotros, Dios 
quiere nuestro corazón, Dios quiere darse a conocer y que le 
conozcamos, Dios quiere que recibamos su amor y que le amemos. 
 

“¿Para qué me sirve, dice el Señor, la 
multitud de vuestros sacrificios?” 
Isaías 1:11a 
 
“Lo que pido es amor y no sacrificios, 
conocimiento de Dios y no holocaustos.” 
Oseas 6:6 

 
 

MENTIRA 2: Todo lo que Dios dijo en Su Palabra y todo lo 
que dijo Jesús debemos aplicarlo a nuestras vidas. 
 
Lo que Dios le dijo a Abraham NO se aplica a mi vida, es decir, yo no 
voy a matar a mi hijo esperando que un ángel detenga mi mano; lo 
que Dios le dijo a Noé NO se aplica a mi vida, es decir, yo no me voy 
a poner a construir un arca; lo que Dios le dijo al Pueblo de Israel en 
la Ley de Moisés NO se aplica a mi vida . . . yo NO anulo lo que Dios 
le dijo a Abraham, ni lo que Dios le dijo a Noé, ni lo que Dios le dijo 
a Israel, ni lo que Jesús dijo a los fariseos o a sus discípulos . . . yo 
aprendo de cómo Dios trató con los hombres, de cómo Dios obró 
entre los hombres, de cómo los hombres respondieron, la Escritura 
es maravillosa y podemos aprender muchísimas cosas de todo lo 
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que leemos, PERO . . . NO tomemos algo que se dice en un 
momento dado a una persona concreta e intentemos aplicarlo a 
nuestra vida . . . esto es MUY PELIGROSO . . . por eso, el punto que 
quiero establecer es que tengamos en cuenta el CONTEXTO de cada 
palabra que leemos en la Biblia. 
 
¿Has trabajado algún Sábado por la mañana? Sí lo has hecho, me 
sorprende que puedas estar leyendo esto porque Dios dice que 
debes morir: 
 

“Seis días se trabajará, pero el séptimo día 
tendréis un día santo, día de completo 
reposo para el SEÑOR; cualquiera que haga 
trabajo alguno en él, MORIRÁ.” 
Éxodo 35:2 

 
Según la Ley del levirato, si tienes un hermano casado sin hijos y 
éste muere, debes casarte con tu cuñada, es el deber de cuñado 
según la Ley de Moisés: 
 

“Cuando dos hermanos habitan juntos y 
uno de ellos muere y no tiene hijo, la mujer 
del fallecido no se casará fuera de la familia 
con un extraño. El cuñado se allegará a ella 
y la tomará para sí como mujer, y cumplirá 
con ella su deber de cuñado.” 
Deuteronomio 25:5 

 
¿Sigues pensando que todo lo que Dios dice se debe aplicar a tu 
vida? 
 
La Biblia tiene un CONTEXTO y si no tenemos en cuenta el contexto, 
no estaremos usando con precisión la Palabra de Verdad: 
 

“Procura con diligencia presentarte a Dios 
aprobado, como obrero que no tiene de qué 
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avergonzarse, que maneja con precisión la 
palabra de verdad.” 
II Timoteo 2:15 

 
PERO . . . ¿Y las palabras de Jesús? ¿Debemos guardar y aplicar 
TODO lo que él dijo? 
 
Cuando hablamos del Nuevo Pacto, muchos piensan que comenzó 
en Mateo capítulo 1, pero el Nuevo Pacto comenzó con la muerte 
de Jesús (Heb. 9:16 y 17), por tanto, Jesús nació bajo la Ley (Gl. 4:4) 
y fue siervo de la circuncisión (Ro. 15:8), muchas cosas de las que 
enseñó iban dirigidas al Pueblo de Israel, de hecho, Jesús mismo 
dijo que: 
 

“Por camino de gentiles no vayáis, y en 
ciudad de samaritanos no entréis, sino id 
antes a las ovejas perdidas de la casa de 
Israel.” 
Mateo 10:5 y 6 

 
Y también dijo: 
 

“No soy enviado sino a las ovejas perdidas 
de la casa de Israel.” 
Mateo 15:24 

 
Como podemos ver en los siguientes versículos, Jesús nos habla de 
una ofrenda y nos habla de un altar porque él todavía no había 
muerto y el Pueblo de Israel seguía sacrificando animales y 
trayendo ofrendas al altar del Templo de Jerusalén. 
 

“. . . si traes tu ofrenda al altar, y allí te 
acuerdas de que tu hermano tiene algo 
contra ti, deja allí tu ofrenda delante del 
altar, y anda, reconcíliate primero con tu 
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hermano, y entonces ven y presenta tu 
ofrenda.” 
Mateo 5:23 y 24 

 
Si todas las palabras de Cristo se aplican a nuestras vidas, entonces 
deberíamos vender lo que tenemos y darlo a los pobres porque él 
dijo: 
 

“Si quieres ser perfecto, anda, vende lo que 
tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro 
en el cielo; y ven y sígueme.” 
Mateo 19:21 

 
“Pero Juan, Jesús NO quiere que seamos perfectos”, siento decirte 
que estás equivocado, Jesús dijo: 
 

“Sed, pues, vosotros perfectos, como 
vuestro Padre que está en los cielos es 
perfecto.” 
Mateo 5:48 

 
Jesús nos dice que seamos perfectos y nos dice una de las formas: 
vendiendo lo que tenemos, ahora déjame preguntarte ¿Jesús te 
está hablando a ti o le está hablando a un joven rico judío que 
guardaba la Ley de Moisés desde su juventud? ¿Hello? Recordemos: 
¡CONTEXTO! 
 
¿A quién se dirige Jesús en el siguiente pasaje? ¿Está hablando a los 
gentiles o está hablando a los judíos? 
 

“Y orando, no uséis vanas repeticiones, 
como los gentiles, que piensan que por su 
palabrería serán oídos. No os hagáis, pues, 
semejantes a ellos; porque vuestro Padre 
sabe de qué cosas tenéis necesidad, antes 
que vosotros le pidáis.” 
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Mateo 6:7 y 8 
 
Está claro que Jesús NO se dirige a los gentiles, se dirige al Pueblo 
de Israel, por eso dice: “no uséis vanas repeticiones como los 
gentiles . . . no os hagáis semejantes a ellos.”. En el siguiente 
versículo, Jesús NO habla a los gentiles, Jesús está hablando a los 
judíos: 
 

“Y si saludáis a vuestros hermanos 
solamente, ¿qué hacéis de más? ¿No hacen 
también así los gentiles?” 
Mateo 5:47 

 
Si seguimos leyendo encontramos el famoso Padre Nuestro, ¿a 
quién va dirigido? Ya lo hemos visto, Jesús está hablando a los 
judíos, ¿Los judíos estaban bajo el Antiguo Pacto o el Nuevo Pacto? 
Estaban bajo el Antiguo Pacto, por eso, leemos: 
 

“Y perdónanos nuestras deudas, como 
también nosotros perdonamos a nuestros 
deudores . . . Porque si perdonáis a los 
hombres sus ofensas, os perdonará también 
a vosotros vuestro Padre celestial; mas si no 
perdonáis a los hombres sus ofensas, 
tampoco vuestro Padre os perdonará 
vuestras ofensas.” 
Mateo 6:12, 14 y 15 

 
¿Podían decir los judíos que escucharon esta oración antes de la 
muerte de Cristo: “Perdona mi deuda como yo perdono al que me 
debe”? Por supuesto que sí y ¿nosotros los hijos de Dios bajo un 
Nuevo Pacto podemos decirlo? Por supuesto que NO, ¿Por qué? 
Porque JESÚS MURIÓ Y PAGÓ TODAS NUESTRAS DEUDAS, Jesús YA 
nos perdonó. 
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“. . . perdonándoos unos a otros, como DIOS 
TAMBIÉN OS PERDONÓ a vosotros en 
Cristo.” 
Efesios 4:32 
 
“. . . os dio vida juntamente con él, 
perdonándoos TODOS LOS PECADOS” 
Colosenses 2:13 

 
Dios nos perdonó (tiempo pasado) en Cristo, por eso, Pablo NO 
oraba para obtener el perdón, Pablo oraba y daba gracias porque 
en Cristo TENEMOS el perdón de todos nuestros pecados por su 
preciosa sangre. 
 

“en quien tenemos redención por su sangre, 
el perdón de pecados.” 
Colosenses 1:14 

 
En el Antiguo Pacto el perdón es CONDICIONAL “Nosotros 
perdonamos para que Dios nos perdone”, PERO en el Nuevo Pacto, 
el perdón es INCONDICIONAL: “Nosotros perdonamos a los demás 
porque DIOS NOS PERDONÓ”. ¡La diferencia es MUY grande! 
 
Una vez más, ¿a quién habla Jesús en el siguiente versículo? 
 

“No os afanéis, pues, diciendo: ¿Qué 
comeremos, o qué beberemos, o qué 
vestiremos? Porque los gentiles buscan 
todas estas cosas; pero vuestro Padre 
celestial sabe que tenéis necesidad de todas 
estas cosas.” 
Mateo 6:31 y 32 

 
Aquí Jesús habla a los judíos, Jesús guardó la Ley de Moisés y la 
enseñó, Jesús nació bajo la Ley y se hizo siervo de la circuncisión: 
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“Dios envió a su Hijo, nacido de mujer y 
nacido bajo la ley” 
Gálatas 4:4 

 
“Cristo Jesús vino a ser siervo de la 
circuncisión para mostrar la verdad de Dios, 
para confirmar las promesas hechas a los 
padres” 
Romanos 15:8 

 
Cuando un intérprete de la Ley le pregunta a Jesús: 
 

“Maestro, ¿haciendo qué cosa heredaré la 
vida eterna?” 
Lucas 10:25 

 
Jesús le responde con la Ley de Moisés: 
 

“¿Qué está escrito en la ley?” 
Lucas 10:26 

 
¿Debemos decir lo mismo que Jesús cuando alguien nos pregunte 
que qué debe hacer para heredar la vida eterna? ¡NO! Para heredar 
la vida eterna necesitamos a Jesús, sin Jesús NO hay vida. 
 
Por tanto, cuando alguien dice: “Debemos imitar a Jesús” “Debemos 
andar como Jesús anduvo”, tenemos que tener MUCHO cuidado 
porque con estas palabras, muchos nos quieren llevar a la Ley de 
Moisés y también diciéndonos: 
 

“Como Jesús estaba circuncidado, nosotros 
nos tenemos que circuncidar.” 
 
“Como Jesús no comía cerdo, nosotros 
tampoco debemos comer.” 
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“Como Jesús NO trabajó en Shabat, nosotros 
tampoco debemos trabajar.”  
 
“Como Jesús fue judío, nosotros también 
tenemos que serlo.” 

 
¿Puedes ver la trampa tan sutil? Sacan a Jesús del contexto del 
Antiguo Pacto y del contexto de la Ley y quieren usarlo para llevar a 
los creyentes bajo el Nuevo Pacto a una vida que SOLAMENTE 
PUDO VIVIR JESÚS porque solamente él pudo guardar la Ley de una 
forma perfecta, pero nadie ha podido, puede, ni podrá guardarla 
como Dios exige en la propia Ley de Moisés (completa y 
perfectamente). 
 
Jesús nació bajo la Ley, fue circuncidado, guardó el Shabat y las 
Fiestas, no comía cerdo, ni marisco, fue siervo de la circuncisión, 
vino a por las ovejas perdidas de la Casa de Israel, PERO fijémonos 
lo que nos dice Pablo de todo esto: 
 

“y aun si a Cristo conocimos según la carne, 
ya no lo conocemos así.” 
II Corintios 5:16 

 
Pablo nos dice que aunque conocimos a Jesús según la carne (como 
el Hijo de David, como el Mesías de Israel, como un Rabino judío, 
circuncidado al octavo día, etc), YA no le conocemos así, ahora le 
conocemos como el Hijo de Dios, el Mesías resucitado, el Salvador 
del Mundo, el Señor de señores, el Rey de reyes, Dios hecho 
hombre . . . 
 
¡Que nadie nos engañe! Tengamos en cuenta el contexto de las 
Escrituras. Por supuesto que podemos aprender de TODO lo que 
está escrito, TODO lo que leemos en la Escritura es MUY valioso y es 
MUY importante, PERO NO TODO LO QUE ESTÁ ESCRITO SE APLICA 
A NUESTRAS VIDAS. Recuerda: ¡CONTEXTO! 
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MENTIRA 3: Tenemos que amar a Dios porque amar 
a Dios es el mandamiento más importante de la 
Biblia. 
 
El mandamiento más importante de la LEY DE MOISÉS es amar a 
Dios con todo nuestro corazón, con toda nuestra alma y con toda 
nuestra mente (Mt. 22:27 y 38), muchos son lo que se esfuerzan e 
intentan cumplir este mandamiento, PERO hay algo que se nos 
escapa, este mandamiento pertenece al Antiguo Pacto, pertenece a 
la Ley de Moisés, recordemos que la pregunta que le hacen a Jesús 
fue: 
 

“Maestro, ¿cuál es el gran mandamiento 
EN LA LEY?” 
Mateo 22:36 

 
Nosotros bajo el Nuevo Pacto (los que ya NO estamos bajo la Ley) 
tenemos una NUEVO MANDAMIENTO y este mandamiento surge de 
una realidad: EL AMOR CON EL QUE JESÚS NOS AMÓ 
 

“Un MANDAMIENTO NUEVO os doy: Que os 
améis unos a otros; COMO YO OS HE 
AMADO, que también os améis unos a 
otros. En esto conocerán todos que sois mis 
discípulos, si tuviereis amor los unos con los 
otros.” 
Juan 13:34 y 35 
 
“Este es MI MANDAMIENTO: Que os améis 
unos a otros, COMO YO OS HE AMADO.” 
Juan 15:12 

 
El amor que nosotros damos surge del amor que nosotros hemos 
experimentado, surge del amor que Jesús tiene por cada uno de 
nosotros. Él nos amó primero, este es el primer amor que NO 



15 
 

debemos abandonar, que no debemos olvidar . . . Él nos amó 
primero y por eso, le amamos a Él y amamos a los demás. 
 
Podemos esforzarnos en cumplir el mandamiento que encontramos 
en la Ley de Moisés (“Yo tengo que amar a Dios”) o podemos recibir 
el amor de Dios para que su amor transforme nuestras vidas y 
podamos amar a los demás dando de lo que hemos recibido, de 
esta forma, conocerán que Jesucristo vive en nosotros y que somos 
sus discípulos. 
 
Nuestro amor por Dios y al prójimo surge cuando CONOCEMOS Y 
CREEMOS que Dios nos ha amado, nos ama y nunca dejará de 
hacerlo. 
 

“Y nosotros hemos conocido y creído el 
amor que Dios tiene para con nosotros . . . 
Nosotros le amamos a ÉL, porque ÉL nos 
amó primero.” 
I Juan 4:16 y 19 

 
 

MENTIRA 4: Cuando pecamos, Dios se enfada con 
nosotros y se aparta de nosotros. 
 
Cuando Adán y Eva pecaron, ¿se enfadó Dios con ellos? ¿se apartó 
Dios de ellos? ¡No y no! Cuando Adán y Eva pecaron, Adán y Eva se 
escondieron, Dios no juega al escondite con nosotros, Dios no se 
esconde cuando pecamos, Dios no se aparta de nosotros, PERO 
nosotros Sí lo hacemos, nosotros nos sentimos avergonzados 
delante de él, creemos que le hemos defraudado y estos 
sentimientos hacen que nosotros nos apartemos, hacen que 
nosotros nos escondamos, que nosotros agachemos la cabeza, esto 
fue lo que pasó con Pedro cuando le dijo a Jesús: “Apártate de mí, 
Señor, porque soy hombre pecador”. (Lc. 5:8). ¿Se apartó Jesús de 
Pedro? Por supuesto que no, de hecho, Jesús le dice a continuación: 
“No temas” (Lc. 5:10). 
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Dios nos ha prometido estar SIEMPRE con nosotros, Dios nos ama 
con locura, somos hijas amadas e hijos amados, Él NUNCA nos 
abandona, ni nos desampara, un Padre nunca abandona a su hijo 
cuando su hijo está herido, cuando su hijo se ha caído, cuando 
pecamos / caemos, Él es el que seca nuestras lágrimas, Él es el que 
nos abraza, Él es el que nos levanta, Él es el que nos consuela y 
fortalece, él nos dice: 
 

“No temas, tú eres mía, tu eres mío, nunca 
te dejaré, nunca te abandonaré, yo estoy 
contigo, yo estoy por ti, NADA NI NADIE 
podrá separarte de mí. ¡No temas!” 

 
“Por lo cual estoy seguro de que ni la 
muerte, ni la vida, ni ángeles, ni princi-
pados, ni potestades, ni lo presente, ni lo 
por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni 
ninguna otra cosa creada nos podrá 
separar del amor de Dios, que es en Cristo 
Jesús Señor nuestro.” 
Romanos 8:38 y 39 
 
“. . . él dijo: No te desampararé, ni te 
dejaré; de manera que podemos decir 
confiadamente: El Señor es mi ayudador; no 
temeré . . .” 
Hebreos 13:5b y 6a 

 
 

MENTIRA 5: Cuando pecamos, Dios nos castiga. 
 
Esta mentira es muy común en todas las Religiones: “Si te portas 
mal, Dios te castigará”, pero ¿es verdad que Dios nos castiga 
cuando pecamos? . . . y si es verdad que Dios nos castiga cuando 
pecamos, ¿con qué nos castiga?  
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La Biblia es muy clara: la paga del pecado es la MUERTE. La paga del 
pecado NO es la gripe, no es la leucemia, no es la pobreza, no es la 
escasez, no es estar sin trabajo . . . la paga del pecado es la muerte, 
PERO la buena noticia es que alguien murió por nuestros pecados, 
por TODOS nuestros pecados, JESUCRISTO y nosotros al estar en 
Cristo también hemos muerto con él, por eso, Pablo dice que con 
Cristo fuimos crucificados. 
 
Jesús murió por nuestros pecados y llevó nuestro castigo para que 
nosotros pudiésemos tener perdón y tener una nueva vida, por eso, 
cuando pecamos NO morimos, porque Él ya murió; cuando 
pecamos, NO somos castigados porque él ya lo fue . . . 
 

“Ciertamente llevó él nuestras enferme-
dades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros 
le tuvimos por azotado, por herido de Dios y 
abatido. Mas él herido fue por nuestras 
rebeliones, molido por nuestros pecados; el 
castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su 
llaga fuimos nosotros curados.” 
Isaías 53:4 y 5 

 
Ahora bien, ¿Dios nos corrige? Por supuesto que sí, ¿Dios nos 
instruye? Por supuesto que sí, ¿Dios nos enseña? Por supuesto que 
sí, ¿Dios nos disciplina? Por supuesto que sí, ¿Cómo? Por medio de 
Su Espíritu y de Su Palabra. 
 
Entonces, ¿Cómo interpretamos Hebreos 12:5 y 6? 
 

“Hijo mío, no menosprecies la disciplina (gr. 
paideia) del Señor, Ni desmayes cuando 
eres reprendido por él; Porque el Señor al 
que ama, disciplina (gr. paideúo), Y azota 
(en griego: golpear con un látigo) a todo el 
que recibe por hijo.” 
Hebreos 12:5 y 6 
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Cuando pensamos en la disciplina de Dios (la palabra griega 
“paideia” significa “educación”, “entrenamiento” y/o 
“instrucción”), solemos pensar que está hablando del castigo 
cuando pecamos, sin embargo, la disciplina NO tiene que ver con 
nuestro pecado cometido, en primer lugar, el versículo dice “el 
Señor al que ama, disciplina”, por tanto, la disciplina surge del 
amor de Dios y en segundo lugar, el Señor NO nos disciplina porque 
está enfadado con nosotros, él nos disciplina porque somos sus 
hijos amados, entonces ¿Qué quiere decir “disciplina”? 
 
La palabra griega para DISCIPLINAR es PAIDEÚO y según el 
Diccionario Strong quiere decir: “ENTRENAR A UN NIÑO”, el 
Diccionario Vine nos dice que dicha palabra significa: “INSTRUIR A 
NIÑOS”. Veamos algunos versículos donde aparece la palabra 
PAIDEÚO y cómo ha sido traducida: 
 

“Y FUE ENSEÑADO (griego: paideúo) Moisés 
en toda la sabiduría de los egipcios; y era 
poderoso en sus palabras y obras.” 
Hechos 7:22 
 
“Yo de cierto soy judío, nacido en Tarso de 
Cilicia, pero criado en esta ciudad, 
INSTRUIDO (griego: pideúo) a los pies de 
Gamaliel” 
Hechos 22:3 
 
“ENSEÑÁNDONOS (griego: paideúo), que 
negando la impiedad y los deseos 
mundanos, vivamos en este mundo sobria, 
justa y piadosamente” 
Tito 2:12 
 
“el siervo del Señor no debe ser 
contencioso, sino amable para con todos, 
apto para enseñar, sufrido; que con 
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mansedumbre CORRIJA (griego: paideúo) a 
los que se oponen” 
II Timoteo 2:24 y 25a 

 
No me cabe la menor duda que cuando esta palabra es usada en 
Hebreos 12:6 (esta misma palabra “paideúo” aparece en Ap. 3:19), 
se refiere a entrenar, corregir, instruir y/o enseñar, por tanto, el 
Señor al que ama enseña, corrige, entrena, instruye . . . ¿No 
necesitan nuestros hijos ser instruidos? Claro que sí, de igual forma, 
nosotros siendo hijas e hijos de Dios necesitamos ser enseñados e 
instruidos por Él y por medio del Espíritu Santo y Su Palabra, Él nos 
disciplina, ¿No estamos en una carrera? ¿Necesitan disciplina los 
corredores? Por supuesto que sí, y de igual forma, nosotros somos 
disciplinados por el Señor para que podamos estar firmes en el día 
malo. El Señor nos disciplina para prepararnos y capacitarnos. 
 
¿Y qué hay de la segunda parte del versículo 6: “Y azota a todo el 
que recibe por hijo”? Sinceramente no estoy muy seguro, pero lo 
que está claro es que los azotes en la época de Jesús, eran para los 
criminales y para los malvados, por tanto, los azotes NO pueden ser 
para las hijas y para los hijos de Dios, si Dios nos azota, él nos 
estaría tratando como criminales, es curioso lo que leemos en 
Proverbios 26:3 “el látigo es para el caballo”, por tanto, yo no creo 
que Dios nos trate como a caballos usando el látigo. 
 
La disciplina y los “azotes” que recibimos NO son porque hemos 
pecado, la disciplina y los “azotes” son para prepararnos para la 
carrera, para la batalla, para el futuro. Creer que Dios está contando 
las veces que pecamos para que cuando se canse de nosotros, nos 
pueda castigar con el látigo de la enfermedad o del dolor o de la 
escasez, es creer en un Dios airado y castigador, gracias a Dios que 
ahora Dios NO tiene en cuenta nuestro pecado, ni lo recuerda, esto 
es el Nuevo Pacto. 
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“Porque seré propicio a sus injusticias, Y 
NUNCA más me acordaré de sus pecados y 
de sus iniquidades.” 
Hebreos 8:12 

 
¿Creemos que cuando pecamos Dios recuerda nuestro pecado? En 
el Nuevo Pacto, Dios ya NO recuerda nuestros pecados, ni los tiene 
en cuenta, Dios es amor y el amor NO guarda rencor (I Co. 13:5). 
 
Voy a intentar dar una respuesta a la parte del versículo que dice: 
“Y azota a todo el que recibe por hijo”, yo creo que la carta a los 
Hebreos se escribió en hebreo, por tanto, alguien tuvo que 
traducirla al griego, posiblemente el traductor usó otro manuscrito 
y, por eso, puso la palabra “AZOTA”. La cita del libro de Hebreos 
viene de PROVERBIOS 3:12 y lo más curioso es que dice: 
 

“porque el SEÑOR a quien ama REPRENDE, 
como un padre al hijo en quien se deleita.” 
LA BIBLIA DE LAS AMÉRICAS 

 
“Porque el Señor DISCIPLINA a los que ama, 
como corrige un padre a su hijo querido.” 
NUEVA VERSIÓN INTERNACIONAL 1999 
 
“El Señor CORRIGE al que ama como lo hace 
el padre con su hijo amado.” 
REINA VALERA CONTEMPORANEA 

 
En estas versiones encontramos “el Señor a quien ama reprende / 
disciplina / corrige”, ¿por qué cuando el escritor de Hebreos hace 
referencia a este versículo cambió la palabra? Creo que el traductor 
tuvo otro manuscrito y, por eso, citó Proverbios usando la palabra 
AZOTAR (golpear con un látigo). 
 
Como hemos podido comprobar, la cita en Proverbios a la que se 
refiere el libro de Hebreos (12:5 Y 6) nos dice que el Señor nos 
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corrige, nos reprende y nos disciplina, el Señor, como nos ama 
tanto, sabe que necesitamos cambiar, aprender y desaprender para 
que podamos participar de su vida, de su justicia y de su santidad, 
por eso, Él en su amor nos disciplina y nos trata como lo que somos: 
hijas amadas e hijos amados. 
 
Dios NO azota con un látigo, de eso se encargaban los romanos y los 
judíos (Mt. 10:17; Mc. 10:34; Hch. 22:24), Dios ha venido a darnos 
una vida nueva basada en la fe, en la gracia, en la misericordia y en 
el amor, si alguien quiere meternos temor, esa persona no ha 
conocido el amor de Dios porque el perfecto amor de Dios echa 
fuera todo temor de nuestra vida. YA NO hay temor, YA NO hay 
castigo, YA NO hay condenación: 
 

“En el amor no hay temor, sino que el 
perfecto amor echa fuera el temor; porque 
el temor lleva en sí castigo. De donde el que 
teme, no ha sido perfeccionado en el 
amor.” 
I Juan 4:18 
 
“Ahora, pues, ninguna condenación hay 
para los que están en Cristo Jesús.” 
Romanos 8:1 

 
 

MENTIRA 6: Somos salvos para poder servir a Dios 
porque Él nos necesita. 
 
En primer lugar, somos salvos porque Dios nos ama y porque quiere 
que le conozcamos y experimentemos su amor. Dios no quiere 
siervos, ni esclavos, Dios quiere amigos, Dios quiere hijos. 
 

“os he llamado AMIGOS, porque todas las 
cosas que oí de mi Padre, os las he dado a 
conocer.” 
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Juan 15:15b 
 
“a todos los que le recibieron, a los que 
creen en su nombre, les dio potestad de ser 
hechos HIJOS DE DIOS” 
Juan 1:12 
 
“Mirad cuán grande amor nos ha dado el 
Padre para que seamos llamados HIJOS DE 
DIOS. ¡Y lo somos!” 
I Juan 3:1 
 
“Y ESTA ES LA VIDA ETERNA: que te 
conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a 
Jesucristo, a quien has enviado.” 
Juan 17:3 

 
Ahora, gracias a Jesucristo y al Nuevo Pacto establecido en su 
sangre (Mt. 26:28) y por su muerte (Heb. 9:16 y 17) TODOS 
PODEMOS conocer a nuestro Dios. ¡AleluYah! 
 

“Y no enseñará más ninguno a su prójimo, 
ni ninguno a su hermano, diciendo: Conoce 
al Señor; porque TODOS me conocerán, 
desde el más pequeño de ellos hasta el más 
grande porque perdonaré la maldad de 
ellos, y no me acordaré más de su pecado.” 
Jeremías 31:34 

 
En segundo lugar, Dios NO nos necesita para absolutamente NADA, 
pero nosotros SÍ le necesitamos a Él. Fijémonos en lo que dice el 
salmista en el Salmo 50:12 . . . 
 

“Si yo tuviese hambre, NO te lo diría a ti; 
Porque mío es el mundo y su plenitud.” 
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De Dios es el mundo y su plenitud, ¿crees que si él necesitase algo 
nos lo pediría a nosotros? Dios NO depende de nosotros, pero 
nosotros SÍ dependemos de Él. 
 

“El Dios que hizo el mundo y todas las cosas 
que en él hay, siendo Señor del cielo y de la 
tierra, no habita en templos hechos por 
manos humanas, ni es honrado por manos 
de hombres, como si necesitase de algo; 
pues él es quien da a todos vida y aliento y 
todas las cosas.” 
Hechos 17:24 y 25 

 
Dios no necesita nada porque Dios tiene todo, Dios es un dador y, 
por cierto, es un dador alegre, Él se deleita cuando nos da, cuando 
nos bendice, cuando obra en nuestras vidas . . . nuestro Dios es el 
que da a TODOS la vida, el aliento y todas las cosas. 
 
En una ocasión, un grupo de fariseos le dijo a Jesús que reprendiera 
a sus discípulos porque estaban clamando: “¡Bendito es el que 
viene en el Nombre del Señor!” y Jesús les dice que si sus discípulos 
se callasen, las piedras clamarían, es decir, Jesús NO necesitaba a 
sus discípulos porque si éstos se hubiesen callado, las piedras 
estaban preparadas para clamar. 
 

“El, respondiendo, les dijo: Os digo que si 
éstos callaran, las piedras clamarían.” 
Lucas 19:40 

 
Afirmar que Dios nos necesita es una forma de manipulación para 
hacer que vivamos en una constante preocupación, en un temor 
continuo y obsesionados en hacer, hacer y hacer. 
 
Termino con las palabras de Eliú . . .  
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“Si pecares, ¿qué habrás logrado contra él? 
Y si tus rebeliones se multiplicaren, ¿qué le 
harás tú? Si fueres justo, ¿qué le darás a él? 
¿O qué recibirá de tu mano? Al hombre 
como tú dañará tu impiedad, Y al hijo de 
hombre aprovechará tu justicia.” 
Job 35:6-8 

 
¿Qué le darás a Dios? ¡Nada! ¿Qué recibirá de tu mano? ¡Nada! 
Dios no nos necesita, ni depende de nosotros, PERO por su gracia, 
por su amor y su misericordia, él nos usa para dar de comer a los 
pobres, para vestir al desnudo, para sanar al enfermo, para liberar a 
los cautivos, para traer vista a los ciegos, para anunciar las Buenas 
Noticias a los perdidos y para proclamar el AÑO AGRADABLE DEL 
SEÑOR. 
 

“como Él es, así somos también nosotros en este 
mundo.” 
I Juan 4:17b 

 
 

MENTIRA 7: Cuando somos cristianos, nos convertimos 
en siervos y esclavos. 
 
La Religión nos quiere hacer creer que Dios necesita siervos y 
esclavos, tristemente, los que viven con esta mentalidad, viven en 
temor porque nunca saben si han hecho lo suficiente para su Señor 
y Amo, nunca saben si Dios está contento con ellos, nunca saben si 
sus pecados pesan menos que sus buenas obras, nunca saben si 
serán recompensados o serán castigados. Vivir con una mentalidad 
de siervo es vivir en esclavitud y vivir en temor. 
 

“Pues NO habéis recibido un espíritu de 
esclavitud para volver otra vez al temor, 
sino que habéis recibido un espíritu de 
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adopción como hijos, por el cual clamamos: 
¡ABBA, PADRE!” 
Romanos 8:15 

 
Dios nos creó por amor y nos salvó por amor, no somos salvos para 
poder servirle, somos salvos para poder conocerle, para poder 
amarle, para poder tener una relación íntima y personal con 
nuestro Dios basada en el amor. 
 

“Mirad cuán gran amor nos ha otorgado el 
Padre, para que seamos llamados hijos de 
Dios; y ESO SOMOS.” 
I Juan 3:1 

 
Somos hijas de Dios e hijos de Dios, somos su familia, somos su 
Pueblo, cuando somos conscientes de esta realidad, vivimos en 
confianza y en paz, vivimos confiados y seguros en la Casa del 
Padre. 
 
El cristiano ha sido llamado a libertad, no a esclavitud, por tanto, 
cuando ponemos nuestra fe y confianza en Jesucristo, nos 
convertimos en hijos de Dios, por eso, ahora clamamos ABBA 
(Papá), PADRE. 
 

“Por tanto, ya NO eres esclavo, sino hijo; y 
si hijo, también heredero por medio de 
Dios.” 
Gálatas 4:7 

 
Ya NO somos esclavos, ahora SOMOS HIJOS, ahora SOMOS LIBRES. 
 

“pues todos sois HIJOS DE DIOS POR LA FE 
en CRISTO JESÚS” 
Gálatas 3:26 
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“Para libertad fue que Cristo nos hizo 
libres” 
Gálatas 5:1a 

 
Jesús NO llamó a sus seguidores “siervos”, él los llamó “amigos”: 
 

“Ya NO os llamaré SIERVOS, porque el 
siervo no sabe lo que hace su señor; pero os 
he llamado AMIGOS, porque todas las cosas 
que oí de mi Padre, os las he dado a 
conocer.” 
Juan 15:15 

 
Jesús también llamó a sus seguidores “mis hermanos”. 
 

“No me toques, porque aún no he subido a 
mi Padre; mas vé A MIS HERMANOS, y 
diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a 
mi Dios y a vuestro Dios.” 
Juan 20:17 

 
Los que tienen mentalidad de siervo / esclavo: 
 

1. Viven en temor. 
2. No tienen libertad. 
3. Intentan ganarse las bendiciones de Dios. 
4. Ven a Dios como el Dueño y el Amo. 
5. Sus motivaciones son la recompensa y el castigo. 
6. Tienen un espíritu de esclavitud. 
7. Obsesionados con lo que todavía tienen y/o no tienen que 

hacer. 
8. Su valor radica en lo que hacen. 
9. Temen a Dios. 
10. Viven con amargura. 

 
Los que saben que son hijos de Dios: 
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1. Viven en amor. 
2. Son verdaderamente libres. 
3. Disfrutan de las bendiciones del Padre. 
4. Ven a Dios como un Padre y un Amigo. 
5. Son motivados por el amor y la gratitud. 
6. Tienen un espíritu de adopción. 
7. Están agradecidos por lo que son y tienen en Cristo. 
8. Su valor radica en lo que son. 
9. Aman a Dios. 
10. Viven con alegría. 

 
NOTA IMPORTANTE: La libertad es lo contrario a la esclavitud, si 
eres esclavo, entonces no eres libre y si eres libre, entonces no eres 
esclavo, pero ¿cómo es posible que Pablo nos diga que somos libres 
y al mismo tiempo afirme que somos “esclavos de Cristo”? El 
mismo Pablo afirma que él es siervo / esclavo de Cristo: 
 

“Pablo, esclavo / siervo (griego: doulos) de 
Jesucristo, llamado a ser apóstol, apartado 
para el evangelio de Dios” 
Romanos 1:1 

 
“Porque ¿busco ahora el favor de los 
hombres o el de Dios? ¿O me esfuerzo por 
agradar a los hombres? Si yo todavía 
estuviera tratando de agradar a los 
hombres, no sería esclavo / siervo (griego: 
doulos) de Cristo.” 
Gálatas 1:10 

 
Repito la pregunta: ¿cómo es posible que Pablo nos diga que somos 
libres y al mismo tiempo afirme que somos “esclavos / siervos de 
Cristo”? La respuesta es que en nuestra completa libertad y por 
amor, nosotros tomamos la decisión de ser SUS ESCLAVOS / 
SIERVOS. De esta forma, podemos ser libres y al mismo tiempo ser 
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esclavos / siervos, podemos ser hijos y al mismo tiempo ser 
instrumentos en sus manos, siervos por amor. 
 
No solamente Pablo era esclavo / siervo de Cristo, también en su 
completa libertad y por amor, se hizo esclavo de los hombres ¿Para 
qué? Para poder ganarles para Cristo. 
 

“Porque aunque soy LIBRE de todos, de 
todos me he hecho ESCLAVO (gr. douloo) 
para ganar al mayor número posible. A los 
judíos me hice como judío, para ganar a los 
judíos; a los que están bajo la ley, como 
bajo la ley (aunque yo no estoy bajo la ley) 
para ganar a los que están bajo la ley; a los 
que están sin ley, como sin ley (aunque no 
estoy sin la ley de Dios, sino bajo la ley de 
Cristo) para ganar a los que están sin ley. A 
los débiles me hice débil, para ganar a los 
débiles; a todos me he hecho todo, para 
que por todos los medios salve a algunos. Y 
todo lo hago por amor del evangelio, para 
ser partícipe de él.” 
I Corintios 9:19-23 

 
Solamente el amor de un hombre libre tiene valor y solamente el 
servicio de un hombre libre tiene valor. El amor verdadero 
solamente puede darse cuando hay libertad, cuando tenemos la 
libertad para elegir si amar o no amar, si servir o no servir. En el 
Antiguo Pacto cuando un esclavo era liberado, si el esclavo amaba a 
su amo, podía decidir seguir sirviéndole, en este caso, era un 
esclavo por amor, en su nueva libertad podía permanecer con su 
amo sirviéndole por amor. 
 

“Y si el siervo dijere: Yo amo a mi señor, a 
mi mujer y a mis hijos, no saldré libre;” 
Éxodo 21:5 
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Si amamos a Dios porque queremos obedecer un mandamiento, 
entonces dudo de ese amor porque el amor genuino surge de la 
libertad, entonces ¿Por qué amamos a Dios? ¿Por un 
mandamiento? ¿Por temor? ¿Para recibir una recompensa? ¡NO! 
Nosotros le amamos porque Él nos amó primero, nosotros le 
amamos a Él porque en la medida que le conocemos, no podemos 
hacer otra cosa, sino amarle; el amor real y verdadero no surge de 
la esclavitud, solamente puede surgir de la libertad, por eso, Adán y 
Eva eran completamente libres, libres para amarle y libres para 
rechazarle, libres para obedecerle y libres para no obedecerle.  
 
Si entendemos esto, entenderemos por qué nuestro Señor Jesús 
nos dice que si hacemos lo que nos piden, somos siervos inútiles, 
¿qué recompensa vamos a tener haciendo algo que nos han dicho 
que tenemos que hacer? Muchos viven sus vidas centrados en lo 
que hacen por Dios, estudian los mandamientos y los intentan 
cumplir, la única recompensa que tendrán, será el poder escuchar 
las palabras de nuestro Señor: “Siervos inútiles sois”, si es eso lo 
que quieres escuchar, te animo a que sigas intentando guardar la 
Torá y los cientos de mandamientos que encontramos en ella. Sin 
embargo, hoy en día, podemos disfrutar de una nueva relación con 
Dios donde nuestras vidas NO están basadas en el estudio, ni en el 
cumplimiento de una serie de normas, estatutos, decretos, 
mandamientos . . . ahora nuestras vidas están basadas en nuestro 
Dios, están basadas en lo que Él ha hecho por nosotros, vidas que 
buscan tener una mayor intimidad con Él, vidas que anhelan 
conocerle más, poder oír su voz y seguir disfrutando de lo que Él 
nos ha dado gratuitamente. 
 
Un esclavo / siervo vive en temor, ¿he orado hoy lo suficiente? 
¿estoy evangelizando a suficientes personas? ¿he confesado todos 
mis pecados o me falta alguno? . . . ¡qué diferente es la vida de un 
hijo! Un hijo ama y en el amor NO hay temor, el amor de Dios es 
perfecto para cada uno de nosotros y ese amor ha echado fuera 
todo temor de nuestros corazones, por eso, no tenemos temor de 
ningún castigo. 
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“En el amor NO hay temor, sino que el 
perfecto amor echa fuera el temor; porque 
el temor lleva en sí castigo. De donde el que 
teme, no ha sido perfeccionado en el 
amor.” 
I Juan 4:18 

 
Dios quiere que vivamos como sus hijas amadas y sus hijos amados 
porque eso es lo que somos (I Jn. 3:1). 
 

“No seas como el caballo o como el mulo, 
que no tienen entendimiento; cuyos arreos 
incluyen brida y freno para sujetarlos, 
porque si no, no se acercan a ti.” 
Salmo 32:9 

 
Dios no quiere que nos acerquemos a Él porque hay una brida y un 
freno (la Ley y los mandamientos), Dios quiere que nos acerquemos 
a Él porque Él nos ama muchísimo, porque Él nos anhela, porque Él 
quiere que le conozcamos y que tengamos una relación de amistad 
con Él basada en la libertad y en el amor. 
 

“Pues no habéis recibido un espíritu de 
esclavitud (gr. douleia) para volver otra vez 
al temor, sino que habéis recibido un 
espíritu de adopción como hijos, por el cual 
clamamos: ¡Abba, Padre!” 
Romanos 8:15 

 
Aunque hemos decidido ser esclavos / siervos de Cristo y servir a 
nuestro Padre Celestial por amor, debemos entender que nuestra 
identidad, lo que nosotros somos es: HIJAS E HIJOS DE DIOS, 
nuestro servicio nunca debe estar por encima de nuestra relación 
con Él, Dios es nuestro Padre, nuestro Abba y el poder entender y 
experimentar su amor, el poder entender y experimentar su gracia, 
el poder ser completamente libres, hace que queramos vivir 
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nuestras vidas haciendo su voluntad, permitiendo que el Espíritu 
Santo nos transforme y llevando fruto de justicia y santidad para la 
gloria de Su Nombre. 
 

“Porque vosotros, hermanos, a libertad 
fuisteis llamados; solamente que no uséis la 
libertad como ocasión para la carne, sino 
servíos por amor los unos a los otros.” 
Gálatas 5:13 

 
Hemos sido llamados a libertad, el Hijo nos hizo libres, SÍ, 
verdaderamente libres, por eso, Pablo enfatiza que YA NO SOMOS 
ESCLAVOS, ahora somos hijos y como somos hijos, también somos 
herederos: 
 

“Por tanto, ya NO eres esclavo (gr. doulos), 
sino hijo; y si hijo, también heredero por 
medio de Dios.” 
Gálatas 4:7 

 
Cuando Dios nos mira, Él NO nos ve como siervos, ni como esclavos, 
en primer lugar, porque Él NO necesita ni nuestro servicio, ni 
nuestras obras (Sal. 50:12; Hch. 17:24 y 25; Job 35:6 y 7), ¡nosotros 
somos los que le necesitamos! . . . cuando Él nos mira ve a sus hijas 
amadas y ve a sus hijos amados, Él prefirió tenerte a ti en su familia, 
sabiendo que el tenerte a ti, le costaría la vida de su propio Hijo 
Jesús, si Jesús NO hubiese muerto, ni resucitado por nosotros, 
nosotros no podríamos tener el perdón, la libertad, la vida, ni 
podríamos pertenecer a la Familia de Dios, pero gracias a Él, somos 
su Pueblo, somos sus hijas e hijos, esta es nuestra identidad, 
¡vivamos en esta realidad! 
 

“Pues NO habéis recibido un espíritu de 
esclavitud para volver otra vez al temor, 
sino que habéis recibido un espíritu de 
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adopción como hijos, por el cual clamamos: 
¡ABBA, PADRE!” 
Romanos 8:15 

 
 

MENTIRA 8: La Ley y los mandamientos de la Ley fueron 
dados para que podamos vivir en justicia y santidad. 
 
Pablo llamaba a los 10 Mandamientos el ministerio de condenación 
y de muerte, la palabra MINISTERIO quiere decir SERVICIO, por 
tanto, para Pablo, los 10 mandamientos servían para matar y 
condenar a los hombres. 
 

“Y si el ministerio de MUERTE grabado con 
LETRAS EN PIEDRAS fue con gloria . . . 
Porque si el ministerio de CONDENACIÓN 
fue con gloria . . .” 
II Corintios 3:7 y 9 

 
Por eso, Pablo afirmó que: 
 

“la letra mata, mas el espíritu vivifica.” 
II Corintios 3:6 

 
La Letra no es la de una canción, ni la del coche, la Letra es la Ley de 
Moisés y la Ley mata, recuerda que él mismo la llama: un ministerio 
de condenación y muerte. 
 
Por causa de nuestra debilidad, por causa de nuestra incapacidad 
para guardar la Ley, el mandamiento nos mató, ya que el pecado 
(que es malo) se aprovechó de lo que es bueno (el mandamiento) 
para matarnos. 
 

“Y hallé que el mismo mandamiento que 
era para vida, a mí me resultó para muerte 
. . . el pecado, para mostrarse pecado, 
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produjo en mí la muerte por medio de lo 
que es bueno, a fin de que por el 
mandamiento el pecado llegase a ser 
sobremanera pecaminoso.” 
Romanos 7:10 y 13 

 
También en Romanos 3:19 podemos leer: 
 

“todo lo que la ley dice, lo dice a los que 
están bajo la ley, para que toda boca se 
cierre y todo el mundo quede bajo el juicio 
de Dios” 

 
La Ley hace que toda boca se cierre y todos queden bajo el juicio de 
Dios. 
 
Pablo llama a la Ley “yugo de esclavitud” (Gal. 5:1a) y él NO animó 
a nadie a guardar la Ley, ni a vivir según los mandamientos de la Ley 
(véase La Carta a los Gálatas). 
 
Pedro también llama a la Ley un “yugo que nadie ha podido llevar” 
(Hch. 15:10). 
 
Para Pablo la circuncisión (que en aquella época - y también hoy - 
era SUPER importante en el Judaísmo) NO era nada y NO valía nada. 
 

“porque en Cristo Jesús ni la circuncisión 
vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que 
obra por el amor . . . Porque en Cristo Jesús 
ni la circuncisión vale nada, ni la incircun-
cisión, sino una nueva creación.” 
Gálatas 5:6 y 6:15 

 
Pablo NO vivía bajo la Ley, él mismo lo dice MUY claramente: 
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“A los judíos me hice como judío, para 
ganar a los judíos; a los que están bajo la 
ley, como bajo la ley (aunque YO NO ESTOY 
BAJO LA LEY) para ganar a los que están 
bajo la ley” 
I Corintios 9:20 

 
Ni Pablo, ni nosotros estamos bajo la Ley, ahora estamos bajo la 
gracia: 
 

“el pecado no se enseñoreará de vosotros; 
pues NO estáis bajo la ley, sino bajo la 
gracia.” 
Romanos 6:14 

 
En el Nuevo Pacto NO servimos bajo el régimen viejo de la Letra: 
 

“de modo que sirvamos bajo el régimen 
nuevo del Espíritu y NO bajo el régimen 
viejo de la letra.” 
Romanos 7:6 

 
“El régimen viejo de la Letra”, ¿de qué letra? De la Letra que mata 
– La Ley juntamente con TODOS los mandamientos porque la Ley 
NO se puede separar, ni dividir, la Ley es UNA UNIDAD. 
 
A los que piensan que la Ley fue dada para vivir en justicia y 
santidad, les hago la pregunta que hizo Pablo a los Gálatas que 
querían estar bajo la Ley: 
 

“Decidme, los que deseáis estar bajo la ley, 
¿no oís a la ley?” 
Gálatas 4:21 

 
La Ley NO se dio para darnos vida, ni para justificarnos, ni para 
santificarnos, ni para limpiarnos, la Ley se dio para mostrarnos que 
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somos pecadores, que estamos perdidos y que necesitamos la 
misericordia y la gracia de Dios, la Ley fue nuestro “ayo” para 
llevarnos a Cristo y una vez con y en Cristo YA NO ESTAMOS BAJO 
AYO. 
 

“Y antes de venir la fe, estábamos 
encerrados bajo la ley, confinados para la 
fe que había de ser revelada. De manera 
que la ley ha venido a ser nuestro ayo para 
conducirnos a Cristo, a fin de que seamos 
justificados por la fe. Pero ahora que ha 
venido la fe, ya no estamos bajo ayo” 
Gálatas 3:23-25 

 
Bajo la Ley, estábamos encerrados y confinados; bajo la gracia, 
somos verdaderamente libres. 
 

“Así que, si el Hijo os libertare, seréis 
verdaderamente libres.” 
Juan 8:36 
 
“Estad, pues, firmes en la libertad con que 
Cristo nos hizo libres” 
Gálatas 5:1a 

 
AHORA somos guiados por el Espíritu de Dios, tenemos la Ley del 
Mesías escrita en nuestros corazones, la gracia de Dios nos enseña y 
el amor de Dios nos impulsa . . . este tipo de vida yo no la cambio 
por una vida basada en una Ley que NO pudo, ni puede darnos 
NADA, una vida basada en el esfuerzo humano y en las obras . . . 
¡Qué distinta es la vida en el Nuevo Pacto! Una vida de amor, de fe, 
de confianza, una vida de reposo, una vida compartida con nuestro 
Dios . . . disfrutemos de Su Presencia permanente y de su 
maravillosa Paz, disfrutemos de todo lo que Él nos ha dado y nos da 
con corazones llenos de gratitud y alabanza. 
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“Pero si sois guiados por el Espíritu, NO estáis bajo la 
ley.” 
Gálatas 5:18 

 
Termino con esto: 
 
Si el propósito de la Ley hubiera sido vivir en justicia y en santidad, 
dicho propósito habría sido un rotundo fracaso porque nadie lo 
consiguió, ya que ¡TODOS PECARON! Gracias a Dios que el 
propósito de la Ley fue y es llevarnos a los brazos amorosos de 
JESUCRISTO. 
 
 

MENTIRA 9: EL DIEZMO TRAE BENDICIÓN 
 
Muchos afirman que cuando damos el diezmo, Dios nos bendice, 
pero si eres una hija de Dios o un hijo de Dios, la bendición NO 
viene porque diezmas, la bendición viene porque Dios es tu Padre y 
te ama, repito: DIOS TE BENDICE PORQUE ÉL ES TU PADRE Y TE 
AMA. 
 
Creo que cuando decimos que Dios nos da si nosotros le damos 
primero, estamos insultando a Dios, estamos diciendo que 
podemos comprar con nuestra obediencia su bendición. Un Padre 
bueno da cosas buenas a sus hijos y nuestro Padre Celestial NO es 
bueno, Él es MUY BUENO.  
 
En el Nuevo Pacto Dios nos bendice SIN condiciones, Él nos ama 
primero, Él nos perdona primero, Él nos da primero, Él nos bendice 
primero . . . los que enseñan que el diezmo trae bendición deberían 
entender que el diezmo pertenece al Antiguo Pacto, gracias a Dios, 
nosotros estamos y vivimos bajo un mejor pacto establecido sobre 
mejores promesas (Heb. 8:6). 
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Algunos “valientes” afirman que si no damos el diezmo, Dios nos va 
a maldecir, gracias a Dios, Cristo Jesús nos redimió de TODA 
maldición de la Ley: 
 

“Cristo nos redimió de la maldición de la 
ley, habiéndose hecho maldición por 
nosotros” 
Gálatas 3:13 

 
Con esto NO estoy diciendo que NO apoyemos a nuestras 
congregaciones, por favor, sigue bendiciendo a tu Iglesia, sigue 
dando de lo que tu Dios te da, pero lo que estás dando NO es el 
diezmo bíblico (establecido en la Ley de Moisés), en realidad, es (o 
debería ser) un ofrenda que surge de tu corazón agradecido porque 
Dios te ha prosperado. En el Nuevo Pacto NO damos por obligación, 
damos voluntariamente y damos porque hemos sido bendecidos y 
queremos compartir la bendición con nuestras hermanas y 
hermanos. 
 

“Que cada uno dé como propuso en su 
corazón, no de mala gana ni por obligación, 
porque Dios ama al dador alegre.” 
II Corintios 9:7 

 
“En cuanto a la ofrenda para los santos, 
haced vosotros también de la manera que 
ordené en las iglesias de Galacia. Cada 
primer día de la semana cada uno de 
vosotros ponga aparte algo, según haya 
prosperado" 
I Corintios 16:2 

 
 

MENTIRA 10: En la obediencia está la bendición. 
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Algunos afirman que en la obediencia está la bendición, sin 
embargo, en el Nuevo Pacto, la bendición está en CRISTO JESÚS, 
gracias a lo que Él hizo por nosotros, ahora podemos disfrutar de la 
bendición de Dios. 
 

“De modo que LOS DE LA FE SON 
BENDECIDOS con el creyente Abraham.” 
Gálatas 3:9 

 
Los de la FE son bendecidos, los que creemos hemos recibido las 
promesas de Dios y podemos disfrutar de ellas. 
 

“para que EN CRISTO JESÚS la bendición de 
Abraham alcanzase a los gentiles, a fin de 
que POR LA FE recibiésemos la promesa del 
Espíritu.” 
Gálatas 3:14 

 
En Cristo Jesús la bendición ha alcanzado a los gentiles y por medio 
de la fe hemos recibido el Espíritu cuando nacimos de nuevo. 
 

“¡Oh gálatas insensatos! . . . ¿Recibisteis el 
Espíritu por las obras de la ley, o por el oír 
con fe? ¿Tan necios sois? ¿Habiendo 
comenzado por el Espíritu, ahora vais a 
acabar por la carne? . . . Aquel, pues, que os 
suministra el Espíritu, y hace maravillas 
entre vosotros, ¿lo hace por las obras de la 
ley, o por el oír con fe?” 
Gálatas 3:1a, 2, 3 y 5 

 
Pablo llama a los Gálatas “insensatos” porque habían comenzado 
bien, habían comenzado creyendo, pero ahora estaban queriendo 
ganarse la bendición de Dios por las obras que la Ley de Moisés 
exige, por eso, Pablo les tiene que recordar algo haciéndole la 
pregunta: 
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“¿Recibisteis el Espíritu por las obras de la 
ley, o por el oír con fe?” 

 
Pablo también les recuerda que los que viven según la Ley de 
Moisés están bajo maldición: 
 

“Porque todos los que dependen de las 
obras de la ley están bajo maldición” 
Gálatas 3:10 

 
Los que vivimos por fe, los que hemos puesto nuestra confianza en 
Jesucristo y en lo que Él ha hecho por nosotros, vivimos disfrutando 
de las bendiciones de Dios, pero los que viven según la Ley, los que 
dependen de la Ley, viven bajo maldición. Pablo dice que los que 
viven queriendo guardar la Ley de Moisés, viven por la carne y 
quieren agradar a Dios en la carne (obrando). 
 

“Todos los que quieren agradar en la carne, 
éstos os obligan a que os circuncidéis,” 
Gálatas 6:12 

 
Los que viven en la carne son los que dependen de las obras de la 
Ley, son los que quieren agradar a Dios por su obediencia a la Ley, 
pero Pablo es muy claro, en Cristo Jesús la circuncisión NO VALE 
NADA; en Cristo Jesús NO comer cerdo NO VALE NADA ; en Cristo 
Jesús no trabajar en Shabat NO VALE NADA; en Cristo Jesús dejarte 
la barba NO VALE NADA; en Cristo Jesús dar el diezmo NO VALE 
NADA; en Cristo Jesús no tocar a tu esposa cuando está con el 
periodo NO VALE NADA . . . Pablo nos dice que lo que importa es la 
FE QUE OBRA POR EL AMOR: 
 

“porque en Cristo Jesús ni la circuncisión 
vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que 
obra por el amor.” 
Gálatas 5:6 
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La fe es lo que marca la diferencia en nuestras vidas, por la fe los 
antiguos alcanzaron buen testimonio: 
 

“Es, pues, la fe la certeza de lo que se 
espera, la convicción de lo que no se ve. 
Porque por ella alcanzaron buen testimonio 
los antiguos.” 
Hebreos 11:1 y 2 

 
Si queremos alcanzar un buen testimonio, creamos en lo que Dios 
nos ha hablado por medio de Jesucristo (Heb. 1:2), creamos en el 
Nuevo Pacto, creamos en las Buenas Noticias del Evangelio, la vida 
que agrada a Dios es una vida de FE. 
 

“sin FE es imposible agradar a Dios” 
Hebreos 11:6 

 
Dios nos ha dado todo lo que necesitamos en Cristo Jesús, vivamos 
en gratitud, vivamos creyendo, vivamos en el Espíritu disfrutando 
de las mejores promesas que tenemos en el Nuevo Pacto (Heb. 8:6): 
 

“porque todas las promesas de Dios son en 
él Sí, y en él Amén, por medio de nosotros, 
para la gloria de Dios.” 
II Corintios 1:20 

 
¿Cuántas promesas? ¡TODAS! Todas las promesas en Cristo Jesús 
son “SÍ” y nosotros decimos “AMÉN”. Las promesas NO son: SÍ, 
PERO . . . las promesas son: SÍ Y AMÉN. 
 

“Como todas las cosas que pertenecen a la 
vida y a la piedad nos han sido dadas por su 
divino poder, mediante el conocimiento de 
aquel que nos llamó por su gloria y 
excelencia, por medio de las cuales nos ha 
dado preciosas y grandísimas promesas” 
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II Pedro 1:3 y 4 
 
Todo lo que tenemos es porque lo hemos recibido por gracia, sin 
merecerlo y sin ganarlo, todo es por nuestro Señor Jesucristo: 
 

“¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo 
recibiste, ¿por qué te glorías como si no lo 
hubieras recibido?” 
I Corintios 4:7 

 
No nos podemos jactar, ni gloriar en nada que nosotros hayamos 
hecho o podamos hacer porque todo lo hemos recibido por medio 
de la FE (creyendo). 
 

“¿Dónde, pues, está la jactancia? Queda 
excluida. ¿Por cuál ley? ¿Por la de las 
obras? No, sino por la ley de la fe.” 
Romanos 3:27 

 
La bendición NO está en la obediencia, la bendición está en Cristo 
Jesús, gracias a Él somos los que somos y tenemos lo que tenemos. 
 

“Bendito sea el Dios y Padre de nuestro 
Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda 
bendición espiritual en los lugares 
celestiales EN CRISTO” 
Efesios 1:3 

 
 

MENTIRA 11: La buena salud y la prosperidad económica 
nos muestran que estamos bien espiritualmente y 
gozamos de la bendición de Dios. 
 
Hoy en día, muchos predican que cuando eres cristiano tus 
problemas se acaban, estos predicadores quieren hacernos creer 
que al poner nuestra fe y confianza en Jesús, Dios nos va a librar de 
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los problemas, de las enfermedades, de la escasez . . . por tanto, 
según ellos, si estamos enfermos, si nos falta el trabajo, si tenemos 
escasez significa que NO estamos bien espiritualmente . . . ¿Es esto 
cierto? Ahora que somos cristianos, ¿Dios nos ha prometido una 
vida libre de problemas? 
 
Jesús nos dijo que en el mundo tendremos aflicción y como todavía 
NO estamos en el Cielo, tendremos aflicción, tendremos problemas, 
tendremos dolor, tendremos sufrimiento . . . ¿Por qué? En primer 
lugar, porque la tierra está maldita (Gn. 3:17) y en segundo lugar, 
porque Dios ha creado al hombre con libre albedrio, por tanto, 
como el hombre es libre puede escoger el bien o puede escoger el 
mal; puede escoger el amor o puede escoger el odio; puede escoger 
la paz o puede escoger la guerra; puede escoger la verdad o puede 
escoger la mentira, tristemente muchos eligen el odio, el mal, la 
mentira, la violencia, la guerra . . . y los cristianos podemos ser 
víctimas de las malas elecciones de otras personas (por supuesto, 
también de las malas elecciones propias). 
 
Cuando somos las victimas del pecado de los demás, Dios está con 
nosotros para consolarnos, para traer paz a nuestros corazones, 
para darse a conocer como un Dios de toda consolación. En el 
sufrimiento y en el dolor nuestro Dios se revela a nuestras vidas, en 
el sufrimiento y en el dolor podemos conocer a Dios de una forma 
más profunda, en el sufrimiento y en el dolor podemos descansar 
en los brazos amorosos de nuestro Dios. 
 
Hubo momentos de escasez en la vida de Pablo, hubo momentos de 
hambre, pero fue en esos momentos donde Pablo aprendió una 
lección importante: 
 

“Sé vivir en pobreza, y sé vivir en prospe-
ridad; en todo y por todo he aprendido el 
secreto tanto de estar saciado como de 
tener hambre, de tener abundancia como 
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de sufrir necesidad. Todo lo puedo en Cristo 
que me fortalece.” 
Filipenses 4:12 y 13 

 
Es verdad que Dios NO desea el dolor, ni el sufrimiento, pero en 
este mundo maldito el dolor y el sufrimiento forman parte de la 
vida. Cuando sufrimos, Dios sufre con nosotros: 
 

“En todas sus angustias ÉL fue afligido” 
Isaías 63:9a 

 
Por tanto, cuando sufrimos NO significa que estemos mal 
espiritualmente; cuando tenemos escasez NO significa que Dios no 
nos haya bendecido, hay gente muy rica SIN la bendición de Dios y 
hay gente muy pobre CON la bendición de Dios; hay gente enferma 
CON la bendición de Dios y hay gente sana SIN la bendición de Dios. 
 
Si afirmamos que la prosperidad, la buena salud o la falta de 
problemas muestran que estamos bien espiritualmente y que Dios 
nos bendice, entonces el apóstol Pablo estaba MUY MUY MUY MAL 
porque él mismo nos dijo . . . 
 

". . . en todo lo que hacemos demostramos 
que somos siervos de Dios. Soportamos 
muchos sufrimientos, dificultades, necesi-
dades y aprietos. Nos golpean y nos meten 
en la cárcel. Nos encontramos con gente 
que se enoja con nosotros y causa albo-
rotos. Trabajamos duro y a veces no 
dormimos ni comemos.” 
II Corintios 6:4 y 5 

 
“Yo he trabajado mucho más que ellos; he 
estado más veces en prisión; he soportado 
más azotes que ellos y muchas veces he 
estado en peligro de muerte. En cinco 



44 
 

ocasiones los judíos me castigaron con los 
treinta y nueve azotes. Tres veces me 
golpearon con palos; una vez casi me 
matan a pedradas; tres veces estuve en 
naufragios; una vez tuve que pasar todo un 
día y una noche perdido en medio del mar. 
He viajado de aquí para allá continua-
mente; he estado en peligro en los ríos, en 
peligro de ladrones, en peligro por causa de 
mis compatriotas y de los que no son judíos. 
También he estado en peligro en las 
ciudades, en los desiertos y en los mares. He 
estado en peligro por causa de falsos 
hermanos. He hecho trabajos duros y 
fatigantes; he pasado muchas noches sin 
dormir; muchas veces he sufrido hambre y 
sed, y he tenido que soportar el frío sin 
tener con qué cubrirme. He tenido muchos 
otros problemas y, sobre todo, tengo 
siempre una gran carga: la preocupación 
diaria por todas las iglesias. Cuando alguien 
se debilita, me siento débil y cuando 
alguien hace pecar a otra persona, me 
molesto mucho. Si tengo que enorgu-
llecerme de algo, me enorgulleceré de las 
cosas que muestran mi debilidad." 
II Corintios 11:23-30 
 
“Recuerden que la primera vez vine porque 
estaba enfermo. En ese tiempo les anuncié 
las buenas noticias.” 
Gálatas 4:13 

 
Cuando Pablo puso su fe y confianza en Jesucristo, sus problemas 
NO acabaron, sus problemas COMENZARON: 
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“El Señor le dijo: Vé, porque instrumento 
escogido me es éste, para llevar mi 
nombre en presencia de los gentiles, y de 
reyes, y de los hijos de Israel; porque yo le 
mostraré cuánto le es necesario padecer 
por mi nombre.” 
Hechos 9:15 y 16 

 
“Entonces Juan ¿Dios NO me puede librar del sufrimiento, ni del 
dolor, ni de la enfermedad, ni de los accidentes, ni de la escasez, 
etc?” Por supuesto que nuestro Dios nos puede librar, PERO . . . en 
algunas ocasiones NO lo hace y es en esas ocasiones donde 
debemos poner nuestra fe en Él, confiar en su amor y descansar en 
su Presencia, es en esas ocasiones donde podemos conocer a 
nuestro Dios de una forma más profunda. Dios puede sacar algo 
precioso incluso de nuestro dolor. 
 

“¿Quién nos separará del amor de Cristo? 
¿Tribulación, o angustia, o persecución, o 
hambre, o desnudez, o peligro, o espada? . . 
. Pero en todas estas cosas somos más que 
vencedores por medio de aquel que nos 
amó.” 
Romanos 8:35 y 37 

 
 

MENTIRA 12: La mujer NO puede hablar, ni predicar, ni 
profetizar, ni enseñar, ni puede tener uno de los cinco 
ministerios. 
 
En la Escritura encontramos muchas mujeres de Dios que dirigieron: 
Débora (también era profetisa - Jue. 4:4 y 5); profetizaron: Miriam, 
la hermana de Moisés (Ex. 15:20), Hulda (II R. 22:14), la mujer del 
profeta Isaías (Is. 8:3), Ana, hija de Fanuel (Lc. 2:36), las cuatro hijas 
de Felipe el Evangelista (Hch. 21:9); y salvaron: Esther al Pueblo de 
Dios. Pablo menciona a Febe, una diaconisa de la iglesia (Ro. 16:1) 
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que había ayudado a muchos (Ro. 16:2), también menciona a Junias 
(en realidad, el nombre es JUNIA y es un nombre de mujer – 
algunos le añadieron la “S” final para convertirla en un hombre) y 
dice que ella era apóstol (Ro. 16:7), Priscila era una colaboradora de 
Pablo (Ro. 16:3), un grupo de creyentes (la iglesia) se congregaba en 
casa de Ninfas, por tanto, ella podría ser una de las ancianas de 
dicha Iglesia (Col. 4:15), Trifena, Trifosa y Pérsida trabajaban en el 
Señor (Ro. 16:12) . . . 
 
Las mujeres han sido instrumentos preciosos en las manos de Dios, 
las mujeres siempre han tenido mucho valor a los ojos de Dios, Dios 
eligió a una mujer para venir a este mundo (el hombre no fue 
necesario – lo siento hombres), como hemos podido ver, hubo 
mujeres que dirigieron, que profetizaron, que evangelizaron, que 
enseñaron, que fueron enviadas . . . 
 

“Porque yo te hice subir de la tierra de 
Egipto, y de la casa de servidumbre te 
redimí; y envié delante de ti a Moisés, a 
Aarón y a MIRIAM.” 
Miqueas 6:4 

 
Si encontramos mujeres de Dios siendo usadas por Él en el Antiguo 
Pacto, ¿Cómo es que algunos predicadores nos quieren hacer creer 
que ahora ya NO pueden dirigir? ¿o que ya no pueden enseñar? ¿o 
que ya no pueden profetizar? ¡¿o que ya no pueden hablar?! 
 

“Y de cierto sobre mis siervos y sobre mis 
siervas en aquellos días derramaré de mi 
Espíritu, y profetizarán.” 
Hechos 2:18 

 
Dios tiene siervos y Dios tiene siervas y sobre ambos Dios ha 
derramado su Espíritu para que podamos profetizar. 
 
Pablo le dice a Tito: 
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“Las ancianas asimismo sean reverentes en 
su porte; no calumniadoras, no esclavas del 
vino, maestras del bien” 
Tito 2:3 

 
Las ancianas, las mujeres maduras en el Señor, deben se MAESTRAS 
DEL BIEN. 
 
Pablo da libertad a TODA LA CONGREGACIÓN cuando se reúne para 
que cada miembro (tanto hombre como mujer) pueda compartir lo 
que Dios le ha dado: 
 

“Cuando os reunís, cada uno de vosotros 
tiene salmo, tiene doctrina, tiene lengua, 
tiene revelación, tiene interpretación. Há-
gase todo para edificación.” 
I Corintios 14:26 

 
Pablo nos dice que todos los creyentes (tanto hombres como 
mujeres) debemos enseñarnos y exhortarnos unos a otros. 
 

“La palabra de Cristo more en abundancia 
en vosotros, enseñándoos y exhortándoos 
unos a otros en toda sabiduría, cantando 
con gracia en vuestros corazones al Señor 
con salmos e himnos y cánticos espiri-
tuales.” 
Colosenses 3:16 

 
Además debemos recordar algo MUY importante: 
 
AHORA en Jesús NO hay hombre y NO hay mujer, NO hay judío y NO 
hay gentil. Los que siguen marcando la diferencia entre hombre y 
mujer, NO han entendido el Nuevo Pacto. Pedro hizo una 
declaración importante: 
 



48 
 

“En verdad comprendo que Dios NO hace 
acepción de personas” 
Hechos 10:34 

 
“Pero Juan, muchos predicadores citan a Pablo cuando dijo que la 
mujer aprenda en silencio, que calle en la congregación y que no 
permite ni que hable, ni que enseñe.” 
 
Cuando leemos las cartas de Pablo, debemos recordar que Pablo 
sabía de lo que hablaba, los que recibían sus cartas sabían lo que 
Pablo estaba diciendo, PERO, nosotros, en algunas ocasiones, 
cuando leemos las cartas de Pablo NO sabemos exactamente de lo 
que está hablando. Pablo escribe de ciertos problemas que habían 
en algunas congregaciones y está contestando a preguntas que 
algunos le habían hecho, por ejemplo: “en cuanto a las preguntas 
que me hicieron en su carta” (I Corintios 7:1), por tanto, debemos 
entender que muchas cosas que Pablo decía, las decía para 
situaciones concretas de las que le habían preguntado y NO LAS 
DECÍA PARA NOSOTROS, es super importante entender esto. 
 

“Tú, Dios mío, hablaste, y MILES DE 
MUJERES dieron la noticia: «¡Huyen los 
reyes, huyen sus ejércitos!» Las mujeres, en 
sus casas, se reparten las riquezas que le 
quitaron al enemigo” 
Salmo 68:11 y 12 

 
 

MENTIRA 13: Necesitas tener una “cobertura espiritual” 
ya sea de un ministro (apóstol, pastor, profeta, etc) o 
una denominación. Si no tienes dicha cobertura, eres un 
insumiso, eres un rebelde y estás desprotegido. 
 
Primeramente, me gustaría explicar lo que algunos enseñan de la 
cobertura espiritual, veamos: 
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“Tener cobertura espiritual es estar sometido 
a la autoridad de un ministro y/o denomi-
nación, una vez bajo dicha autoridad, puedes 
obtener ciertos beneficios espirituales: guía 
divina, un ministerio, protección, la bendi-
ción de Dios, etc., lógicamente, si no estás 
“cubierto”, eres un insumiso, eres un rebelde 
y estás totalmente desprotegido. Los que 
cuestionan la cobertura espiritual, están 
cuestionando a Dios, los que no se someten 
a una autoridad espiritual (hombre o deno-
minación) están siendo rebeldes a Dios y 
sufrirán las consecuencias de su pecado y 
rebeldía.” 

 
Pongo algunas expresiones usadas por estas coberturas: 
 

 Cuando obedeces a tu cobertura estás obedeciendo a Dios. 

 Si no te sometes a tu cobertura, tampoco te sometes a Dios. 

 No toquéis a mis ungidos (normalmente se dice para que 
nadie pueda comentar lo que estos ungidos están diciendo 
y/o enseñando y/o exigiendo). 

 Si no sirves a la cobertura (ministro, ministerio y/o 
denominación), entonces no eres un miembro del Cuerpo de 
Cristo. 

 En la sumisión (a tu cobertura) está la bendición. 

 Las ovejas (miembros de la Iglesia) son débiles y tontas, por 
eso, necesitan una cobertura espiritual que les diga qué 
pensar, qué creer, qué decir, qué vestir, qué leer, qué hacer, 
dónde ir, etc 

 Si estás bajo la autoridad de la cobertura, estás bajo el 
paraguas de la protección y la bendición de Dios. 

 Los buenos soldados obedecen las órdenes sin cuestionar 
nada. 

 Sé un cristiano responsable y obediente dando el diezmo, 
pero una vez que lo has dado, no preguntes en qué se gasta 
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porque es responsabilidad de la cobertura gastarlo en lo que 
sea conveniente. 

 
¿Es todo esto cierto? ¿De dónde se han sacado esto de las 
coberturas? ¿Dónde aparece en la Biblia que los hombres 
necesitamos una cobertura espiritual dada por un hombre o una 
denominación? ¿Necesitamos una cobertura para conocer a Dios? 
¿Necesitamos una cobertura para escuchar la voz de Dios? 
¿Necesitamos una cobertura para poder ser bendecidos por Dios? y 
¿quién es la cobertura de la cobertura? Y si la cobertura no tiene 
cobertura ¿por qué yo tengo que tener cobertura? Ja ja ja ja . . .  
 
El principio de la cobertura NO existe en la Escritura y muchos usan 
esta palabra para robar al Pueblo de Dios, para oprimir a los demás 
creyentes, para esclavizar a la Iglesia. No tenemos que estar bajo la 
autoridad de ningún hombre (Mt. 20:25-28), no tenemos que dar 
cuentas a ningún hombre (Ro. 14:10 y 12; I P. 4:5), no tenemos 
ningún mediador entre Dios y nosotros (I Ti. 2:5), gracias a Dios por 
la posición que tenemos los creyentes en Cristo y por la relación 
íntima y estrecha que podemos tener con Él . . . PERO hay muchos 
que, usando el principio de la cobertura y el miedo, quieren 
esclavizar a otros creyentes, quieren enseñorearse de otros 
hermanos . . . estas coberturas son los que se clonan a ellos mismos 
en cada persona que tienen bajo su autoridad, estas coberturas son 
las que imponen una visión y la Iglesia se convierte en los siervos y 
esclavos trabajando para que la visión de la cobertura se lleve a 
cabo. 
 
Jesús fue muy claro cuando dijo que Dios es nuestro Padre, Él es 
nuestro Maestro y TODOS nosotros somos hermanos.  

 
“Pero vosotros no queráis que os llamen 
Rabí; porque uno es vuestro Maestro, el 
Cristo, y todos vosotros sois hermanos. Y no 
llaméis padre vuestro a nadie en la tierra; 
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porque uno es vuestro Padre, el que está en 
los cielos.” 
Mateo 23:8 y 9 

 
Las religiones funcionan con jerarquías, las empresas tienen sus 
jerarquías, los gobiernos tienen sus jerarquías, pero Jesús nos dijo 
que entre nosotros NO será así: 
 

“Sabéis que los gobernantes de las naciones 
se enseñorean de ellas, y los que son 
grandes ejercen sobre ellas potestad. Mas 
entre vosotros no será así” 
Mateo 20:25 y 26 

 
Según Jesús los gobernantes hacen dos cosas: 
 

 Se enseñorean de otras personas. 

 Ejercen potestad / autoridad sobre ellas. 
 
Las palabras de Jesús a continuación son MUY claras: ENTRE 
VOSOTROS NO SERÁ ASÍ. 
 
Nuestra vida NO depende de ningún hombre, nuestra cobertura NO 
está en un hombre por muy ungido que sea, ni tampoco está en una 
denominación por muy famosa e importante que sea, nuestra 
cobertura está en DIOS, Él es nuestra cobertura. 
 

“El SEÑOR es mi fuerza y MI ESCUDO; en El 
confía mi corazón, y soy socorrido; 
Salmo 28:7 

 
“Oh DIOS, Señor, poder de mi salvación, TÚ 
CUBRISTE MI CABEZA en el día de la 
batalla.” 
Salmo 140:7 
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El creyente habita al abrigo del Altísimo y bajo la sombra del 
Omnipotente, Dios mismo nos protege y nos cubre con sus “alas” . . 
. 
 

“El que habita al abrigo del Altísimo morará 
bajo la sombra del Omnipotente . . . Con sus 
plumas te cubrirá, y debajo de sus alas 
estarás seguro” 
Salmo 91:1 y 4a 

 
Pablo nos dijo que los que decían en la Iglesia de Corinto “Yo soy de 
Pablo” y “Yo soy de Apolos”, eran CARNALES (I Co. 3:4). Dios NO 
quiere que nos identifiquemos con ningún hombre, ni con ninguna 
denominación, quiere que nos identifiquemos con Jesús. 
 

“Así que, ninguno se gloríe en los hombres; 
porque todo es vuestro: sea Pablo, sea 
Apolos, sea Cefas, sea el mundo, sea la 
vida, sea la muerte, sea lo presente, sea lo 
por venir, todo es vuestro, y vosotros de 
Cristo, y Cristo de Dios.” 
I Corintios 3:21-23 

 
Algunos ven a estas coberturas como los mediadores entre ellos y 
Dios: si tengo que entender algo, tengo que preguntar a mi 
cobertura; si quiero hacer algo, tengo que pedir permiso a mi 
cobertura; si tengo que tomar una decisión, tengo que consultar 
con mi cobertura . . . al final, la cobertura se convierte en una 
ATADURA . . . el apóstol Pablo nos dice: 
 

“Comprados fuisteis por precio; NO os 
hagáis esclavos de los hombres.” 
I Corintios 7:23 
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“Gracias” a estas coberturas, ya no somos responsables de nuestras 
decisiones, ni de nuestras acciones porque todo lo dejamos en sus 
manos, sin embargo, la Biblia dice que: 
 

“hay un solo Dios, y un solo mediador entre 
Dios y los hombres, Jesucristo hombre” 
I Timoteo 2:5  

 
Ya NO hay mediadores entre Dios y los hombres, Dios nos puede 
hablar sin tener una cobertura, Dios nos puede enseñar sin tener 
una cobertura, Dios nos puede dirigir sin tener una cobertura, Dios 
nos puede proteger sin tener cobertura, Dios nos puede bendecir 
sin tener una cobertura . . . todas las hijas y los hijos de Dios hemos 
recibido la unción del Santo y NO necesitamos coberturas humanas: 
 

“Pero vosotros tenéis la unción del Santo, y 
conocéis todas las cosas . . . Pero la unción 
que vosotros recibisteis de él permanece en 
vosotros, y no tenéis necesidad de que 
nadie os enseñe; así como la unción misma 
os enseña todas las cosas, y es verdadera, y 
no es mentira, según ella os ha enseñado, 
permaneced en él.” 
I Juan 2:20 y 27 

 
No solamente el apóstol Juan nos dice que el Espíritu Santo nos 
enseña, también Jesús nos lo dijo: 
 

“Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él 
os guiará a toda la verdad; porque no 
hablará por su propia cuenta, sino que 
hablará todo lo que oyere, y os hará saber 
las cosas que habrán de venir.” 
Juan 16:13 
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El creyente está protegido de los engaños del error, no porque 
tenga la cobertura de una persona o denominación, está protegido 
porque tiene la unción del Santo y el Espíritu Santo nos guía a toda 
la verdad. 
 
Por tanto, cuando alguien nos pregunte si tenemos cobertura 
espiritual, nuestra respuesta debe ser un rotundo SÍ, ¡DIOS ES 
NUESTRA COBERTURA! 
 

“¡Ay de los hijos que se apartan para tomar 
consejo, y no de mí; para cobijarse con 
cubierta, y no de mi espíritu, añadiendo 
pecado a pecado!” 
Isaías 30:1 

 
 

MENTIRA 14: La Iglesia es un local / edificio y es un lugar 
santo porque es la Casa de Dios. 
 
NOSOTROS, los creyentes, somos la Casa de Dios, NOSOTROS somos 
el Templo del Dios Vivo, NOSOTROS somos el Cuerpo de Cristo, 
NOSOTROS SOMOS LA IGLESIA. En el NT está claro que la Iglesia NO 
es un edificio porque la Iglesia oye (Hch. 11:22), la Iglesia es 
edificada (Hch. 9:31), la Iglesia es perseguida (Fil. 3:6), la Iglesia 
enseña (Ef. 3:10), la Iglesia se reúne (Hch. 14:27), la Iglesia envía 
(Hch. 15:3) . . . La Iglesia NO es un edificio, de hecho, Dios NO habita 
en Templos hechos con las manos de los hombres, Dios habita en 
Templos hechos con sus propias manos: ¡NOSOTROS! 
 

“el Altísimo NO habita en templos hechos 
de mano” 
Hechos 7:48 
 
“El Dios que hizo el mundo y todas las cosas 
que en él hay, siendo Señor del cielo y de la 
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tierra, NO habita en templos hechos por 
manos humanas” 
Hechos 17:24 

 
Nosotros NO vamos a la Iglesia, nosotros SOMOS la Iglesia, 
lamentablemente, la Iglesia se ha convertido solamente en algo que 
hacemos un día o dos a la semana por creer que la vida de la Iglesia 
se desarrolla en un edificio, unos determinados días y a unas 
determinadas horas. Recordemos: Nosotros somos la Iglesia 24/7. 
 
En un principio la Iglesia se reunía: 
 

 en el Templo: Hch. 2:46; 3:1; 5:12 y 42 

 en sinagogas: Hch. 22:19; Stg. 2:2 

 en casas: Hch. 12:12; Ro. 16:5; Ro. 16:23; I Co. 16:19; Col. 
4:15; Flm. 1:2: II Jn. 1:10 

 
Lo importante NO es el lugar, lo importante es que nos 
congreguemos con otros hermanos y que compartamos lo que Dios 
hace en nuestras vidas. Gracias a Dios que Jesús nos dijo que donde 
DOS o TRES están reunidos en Su Nombre, allí está Él en medio de 
ellos (Mt. 18:20). 
 

“¿No sabéis que SOIS TEMPLO DE DIOS y 
que el Espíritu de Dios habita en vosotros?” 
I Corintios 3:16 

 
“NOSOTROS SOMOS EL TEMPLO DEL DIOS 
VIVO, como Dios dijo: HABITARÉ EN ELLOS, 
Y ANDARÉ ENTRE ELLOS; Y SERÉ SU DIOS, Y 
ELLOS SERÁN MI PUEBLO.” 
II Corintios 6:16 

 
 

MENTIRA 15: El corazón de un cristiano es perverso y 
engañoso. 
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¿Es el corazón de una persona que ha nacido de nuevo perverso y 
engañoso? ¿Somos nuevas criaturas con corazones perversos? La 
Biblia nos dice que al nacer de nuevo, TODAS LAS COSAS son hechas 
nuevas: 
 

“De modo que si alguno está en Cristo, 
nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; 
he aquí TODAS son hechas nuevas.” 
II Corintios 5:17 

 
Tenemos un nuevo corazón, un corazón de carne, un corazón que 
siente a Dios, un corazón limpio, Dios NO escribe su Ley en 
corazones perversos y engañosos, Dios nos da un nuevo corazón y 
escribe su Ley en él: 
 

“Pero este es el pacto que haré con la casa 
de Israel después de aquellos días: Daré mi 
ley en su mente, y la escribiré en su 
corazón; y yo seré a ellos por Dios, y ellos 
me serán por pueblo.” 
Jeremías 31:33 

 
El Espíritu de Dios mora en nuestro corazón: 
 

“Y por cuanto sois hijos, Dios envió a 
vuestros corazones el Espíritu de su Hijo, el 
cual clama: ¡Abba, Padre!” 
Gálatas 4:6 

 
El amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones: 
 

“el amor de Dios ha sido derramado en 
nuestros corazones por el Espíritu Santo que 
nos fue dado.” 
Romanos 5:5 
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Nuestro corazón ha sido purificado, ha sido limpiado. 
 

“y ninguna distinción hizo entre nosotros y 
ellos, purificando por la fe sus corazones.” 
Hechos 15:9 

 
Un corazón perverso y engañoso es un corazón malo, es un corazón 
sin fe: 
 

“Tened cuidado, hermanos, no sea que en 
alguno de vosotros haya un corazón malo 
de incredulidad, para apartarse del Dios 
vivo.” 
Hebreos 3:12 

 
Los que tienen un corazón malo son los que NO han creído, son los 
que NO tienen el amor de Dios en sus vidas y éstos producen malos 
frutos, pero los que hemos creído, tenemos un corazón bueno, un 
corazón lleno de fe y de amor, por tanto, damos frutos buenos. 
 

“El hombre bueno, del buen tesoro de su 
corazón saca lo que es bueno; y el hombre 
malo, del mal tesoro saca lo que es malo;” 
Lucas 6:45 

 
Los que afirman que el corazón del creyente es perverso y 
engañoso, están viviendo como si Jesús no hubiese derramado su 
sangre y no hubiese hecho un Nuevo Pacto mediante el cual 
recibimos un nuevo corazón y una nueva vida. 
 

“Además, os daré un corazón nuevo y 
pondré un espíritu nuevo dentro de 
vosotros; quitaré de vuestra carne el 
corazón de piedra y os daré un corazón de 
carne.” 
Ezequiel 36:26 
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MENTIRA 16: Ante cualquier situación deberíamos 
preguntarnos: “¿Qué haría Jesús?” 
 
Muchos creyentes cuando tienen que tomar una decisión, buscan 
consejos en el exterior, pero olvidan que tienen a Cristo en su 
interior, creo que todavía no somos conscientes de que ÉL vive en 
nosotros, de que ÉL nunca nos abandona, nunca nos deja solos. 
Muchos cristianos nos dicen que cuando tenemos que tomar una 
decisión, debemos preguntarnos: “¿Qué haría Jesús?”, sin embargo, 
si nos preguntamos esto, estamos dando dos cosas por hecho: 
 

 Que conocemos lo que Jesús haría en todo momento y 
situación, lo cual NO es cierto. 

 Que Jesús NO está con nosotros, lo cual tampoco es cierto. 
 
Entonces ¿cuál sería la pregunta? La pregunta a la hora de tomar 
una decisión es: “Señor, ¿qué quieres que haga?” Y de alguna 
forma, ÉL te responderá porque ÉL está contigo y vive en ti, ÉL 
nunca te dejará ni te desamparará. 
 

“Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y 
me siguen, y yo les doy vida eterna; y no 
perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de 
mi mano.” 
Juan 10:27 y 28 

 
 

MENTIRA 17: Si NO perdonamos a los demás, Dios NO 
nos perdonará. 
 
Algunos citan a Jesús cuando dijo: 
 

“Porque si perdonáis a los hombres sus 
ofensas, os perdonará también a vosotros 
vuestro Padre celestial; mas si no perdonáis 
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a los hombres sus ofensas, tampoco vuestro 
Padre os perdonará vuestras ofensas.” 
Mateo 6:14 y 15 

 
Es cierto que esto lo dijo Jesucristo, pero lo dijo BAJO LA LEY. 
Nosotros BAJO EL NUEVO PACTO perdonamos COMO DIOS NOS 
PERDONÓ, la diferencia es abismal, en el primer caso (bajo el 
Antiguo Pacto), perdonábamos para conseguir el perdón, en el 
segundo caso (bajo el Nuevo Pacto) perdonamos porque Dios nos 
perdonó. 
 

“. . . sed benignos unos con otros, 
misericordiosos, perdonándoos unos a 
otros, como DIOS TAMBIÉN OS PERDONÓ a 
vosotros en Cristo.” 
Efesios 4:32 
 
“De la manera que CRISTO OS PERDONÓ, 
así también hacedlo vosotros.” 
Colosenses 3:13 

 
Sinceramente, cuando veo en Facebook imágenes con estas 
palabras de Jesús “si no perdonáis a los hombres sus ofensas, 
tampoco vuestro Padre os perdonará”, siento tristeza en mi 
corazón porque puedo ver que todavía hay creyentes que NO han 
entendido el mensaje del Evangelio, ni han entendido el Nuevo 
Pacto. Nosotros perdonamos como Dios nos perdonó, SÍ, Dios YA 
nos perdonó. ¡AleluYah! 
 
 

MENTIRA 18: Somos pecadores salvados por la gracia de 
Dios. 
 
En ocasiones escucho afirmaciones de algunos creyentes que me 
dejan bastante perplejo, no sé si te pasa a ti lo mismo, ¿has 
escuchado la afirmación: “Somos pecadores salvados por la gracia”? 
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La verdad es que si te detienes un poco a pensar en esta afirmación, 
podrás ver que NO tiene ningún sentido ¿por qué? Porque ser salvo 
y ser pecador tienen significados OPUESTOS, sería lo mismo que 
decir: 
 

 Estoy derrotado con la Victoria de Jesús. 

 Soy un perdido que he sido encontrado. 

 Soy un inmundo purificado con la sangre de Cristo. 
 
Si tú has sido encontrado, entonces NO estás perdido; si tú tienes la 
victoria de Jesús, entonces NO estás derrotado; si tú has sido 
purificado con la sangre de Cristo, entonces NO eres un inmundo y . 
. . si tú has sido salvado, entonces NO eres un pecador. 
 
Nuestro hermano Pablo nos llama Santos en muchas ocasiones: 
 

“Pablo, apóstol de Jesucristo por la 
voluntad de Dios, A LOS SANTOS y fieles en 
Cristo Jesús que están en Éfeso” 
Efesios 1:1 
 
“Por esta causa también yo, habiendo oído 
de vuestra fe en el Señor Jesús, y de vuestro 
amor para CON TODOS LOS SANTOS, no 
ceso de dar gracias por vosotros” 
Efesios 1:15 y 16a 
 
“orando en todo tiempo con toda oración y 
súplica en el Espíritu, y velando en ello con 
toda perseverancia y súplica por TODOS 
LOS SANTOS;” 
Efesios 6:18 
 
“A TODOS LOS SANTOS en Cristo Jesús que 
están en Filipos” 
Filipenses 1:1 
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“Saludad A TODOS LOS SANTOS en Cristo 
Jesús.” 
Filipenses 4:21a 
 
“A LOS SANTOS y fieles hermanos en Cristo 
que están en Colosas” 
Colosenses 1:2 
 
“como escogidos de Dios, SANTOS y 
AMADOS, revestíos de tierna compasión, 
bondad, humildad, mansedumbre y 
paciencia” 
Colosenses 3:12 
 
“oigo de tu amor y de la fe que tienes hacia 
el Señor Jesús y hacia todos LOS SANTOS” 
Filemón 1:5 
 
“Por tanto, HERMANOS SANTOS, partici-
pantes del llamamiento celestial . . .” 
Hebreos 3:1 
 
“a todos los amados de Dios que están en 
Roma, LLAMADOS SANTOS . . .” 
Romanos 1:7 
 

Hemos sido santificados, por eso, somos llamados SANTOS, hemos 
sido apartados para Dios, ahora somos Su templo y le 
pertenecemos, somos suyos. 

 
“¿No sabéis que sois templo de Dios y que 
el Espíritu de Dios habita en vosotros? . . . el 
templo de Dios es SANTO, y eso es lo que 
vosotros sois.” 
I Corintios 3:16-17 
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Nosotros somos el Templo de Dios y el templo de Dios es santo, por 
tanto, nosotros somos santos. 
 
 

MENTIRA 19: Los hombres van al infierno por sus 
pecados. 
 

“El que en él cree, no es condenado; pero el 
que no cree, ya ha sido condenado PORQUE 
NO HA CREÍDO en el nombre del unigénito 
Hijo de Dios.” 
Juan 3:18 

 
La gente NO va al infierno porque peca, la gente va al infierno por 
NO creer en Jesús y en lo que Él ha hecho por ellos. Si la gente fuese 
al infierno porque peca, entonces todos iríamos porque todos 
pecamos. 
 
Debemos entender que . . . 
 

. . . fuimos amados siendo pecadores: 
 

“Porque de tal manera amó Dios al mundo” 
Juan 3:16 

 
. . . fuimos reconciliados siendo pecadores: 

 
“Porque si SIENDO ENEMIGOS, FUIMOS 
reconciliados con Dios por la muerte de su 
Hijo, mucho más, estando reconciliados, 
seremos salvos por su vida.” 
Romanos 5:10 

 
. . . fuimos perdonados siendo pecadores: 
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“Y cuando estabais muertos en vuestros 
delitos y en la incircuncisión de vuestra 
carne, os dio (tiempo pasado) vida 
juntamente con El, habiéndonos perdonado 
(tiempo pasado) todos los delitos . . .” 
Colosenses 2:13 

 
Es triste comprobar que aunque TODOS los hombres han sido 
perdonados, NO todos reciben el perdón que tenemos en Cristo, no 
todos ponen su fe y su confianza en Jesús y en lo que Él ha hecho 
por todos nosotros. 
 

“para que abras sus ojos, para que se 
conviertan de las tinieblas a la luz, y de la 
potestad de Satanás a Dios; para que 
reciban, por la fe que es en mí, perdón de 
pecados y herencia entre los santificados.” 
Hechos 26:18 

 
Algunos pueden pensar que si Dios ha perdonado a todos, entonces 
todos son salvos, pero esto NO ES CIERTO, para ser salvo hay que 
nacer de nuevo y para nacer de nuevo necesitamos poner nuestra 
fe y confianza en Jesús y recibir la vida de Dios que vivifica nuestro 
espíritu. Ser perdonado NO significa ser salvo. 
 

“Mas a todos los que le recibieron, A LOS 
QUE CREEN en su nombre, les dio potestad 
de ser hechos hijos de Dios” 
Juan 1:12 
 
“Porque de tal manera amó Dios al mundo, 
que ha dado a su Hijo unigénito, para que 
TODO AQUEL QUE EN ÉL CREE, no se pierda, 
mas tenga vida eterna.” 
Juan 3:16 
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“Respondió Jesús y les dijo: Esta es la obra 
de Dios: que CREÁIS en el que ÉL ha 
enviado.” 
Juan 6:29 
 
“Hizo además Jesús muchas otras señales 
en presencia de sus discípulos, las cuales no 
están escritas en este libro. Pero éstas se 
han escrito PARA QUE CREÁIS que Jesús es 
el Cristo, el Hijo de Dios, y PARA QUE 
CREYENDO, tengáis vida en su nombre. 
Juan 20:30 y 31 
 
“CREE en el Señor Jesús, y serás salvo, tú y 
toda tu casa.” 
Hechos 16:31 
 
“pues todos sois hijos de Dios mediante la 
FE en Cristo Jesús.” 
Gálatas 3:26 

 
Jesús es llamado el Salvador del Mundo (Jn. 4:42 / I Jn. 4:14), pero 
NO todo el mundo es salvo, ¿por qué? ¿Por los pecados del mundo? 
¡No! Los pecados del mundo fueron quitados (Jn. 1:29), por tanto, 
los hombres se pierden porque NO reciben el regalo de la salvación, 
un regalo hecho a todos los hombres, un regalo que trae vida 
espiritual y eterna, un regalo que recibimos por medio de la fe en 
Jesús y en Su obra. 
 
 

MENTIRA 20: El fin de todo el discurso: Teme a Dios y 
guarda Sus mandamientos 
 

“El fin de todo el discurso oído es este: 
Teme a Dios, y guarda sus mandamientos; 
porque esto es el todo del hombre.” 
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Eclesiastés 12:13 
 
Bajo el Antiguo Pacto, podríamos afirmar que el todo del hombre y 
el fin de todo el discurso es temer a Dios y guardar sus 
mandamientos, pero ahora que ha venido el Mesías, el fin de todo 
el discurso y el todo del hombre es CREE EN EL HIJO, CREE EN LO 
QUE ÉL HA HECHO POR TI. 
 
Esta es la obra de Dios en este tiempo: 
 

“Respondió Jesús y les dijo: Esta es la obra 
de Dios, que creáis en el que él ha enviado.” 
Juan 6:29 

 
Esta es la vida eterna: 
 

“Y esta es la vida eterna: que te conozcan a 
ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a 
quien has enviado.” 
Juan 17:3 

 
Este es el mandamiento en este tiempo: 
 

“Y este es su mandamiento: Que creamos 
en el nombre de su Hijo Jesucristo, y nos 
amemos unos a otros como nos lo ha 
mandado.” 
I Juan 3:23 

 
Por tanto, ahora que ha venido Cristo, temer a Dios y obedecerle 
NO ES EL TODO DEL HOMBRE, NI EL FIN DE TODO EL DISCURSO. 
 
 

MENTIRA 21: Dios NO ama a los pecadores. 
 



66 
 

Es curioso que, cada vez más, se esté enseñando que Dios aborrece 
a los pecadores y odia a los impíos, digo que es curioso porque el 
propio Jesús nos dice que amemos a nuestros enemigos y ¿cómo 
nos va a decir que hagamos algo que Él no hace? Jesús amó y ama a 
los pecadores y Él hacía todo lo que veía hacer al Padre (Jn. 5:19). 
 
El mensaje del Evangelio – las Buenas Noticias – es que Dios AMÓ al 
mundo, ¡SÍ!, Dios ama al mundo, ¿Y nosotros amamos al mundo? Si 
queremos ser como Cristo seremos amigos de los pecadores y 
amaremos a TODOS los hombres . . . Dios es amor y todos los que 
dicen que Dios odia a los pecadores, NO le han conocido. 
 

“El que no ama NO conoce a Dios, porque 
Dios es amor.” 
I Juan 4:8 

 
Si NO amamos, NO conocemos a Dios porque DIOS ES AMOR. 
 
Dios no puede dejar de amar porque Dios es amor, de igual forma, 
Dios no puede mentir porque Dios es un Dios de Verdad, Dios no 
puede ser infiel porque Dios es un Dios fiel, Dios no puede ser 
injusto porque Él es justo . . . 
 

“Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, 
a su tiempo murió por los impíos. 
Ciertamente, apenas morirá alguno por un 
justo; con todo, pudiera ser que alguno 
osara morir por el bueno. Mas Dios muestra 
su AMOR para con nosotros, en que SIENDO 
aún PECADORES, Cristo murió por 
nosotros.” 
Romanos 5:6-8 

 
¿Cómo mostró Dios su AMOR? Haciéndose hombre y muriendo por 
los impíos. 
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“Palabra fiel y digna de ser recibida por 
todos: que Cristo Jesús vino al mundo para 
salvar a los pecadores . . .” 
I Timoteo 1:15 

 
“Porque de tal manera AMÓ DIOS AL 
MUNDO, que ha dado a su Hijo unigénito, 
para que todo aquel que en él cree, no se 
pierda, mas tenga vida eterna. Porque NO 
envió Dios a su Hijo al mundo para 
condenar al mundo, sino para que el mundo 
sea salvo por él.” 
Juan 3:16 y 17 

 
¡DIOS AMA A LOS IMPÍOS! 
 
NOTA IMPORTANTE: ABORRECER / ODIAR = AMAR MENOS 
 

“Si alguno viene a mí, y NO ABORRECE a 
su padre, y madre, y mujer, e hijos, y 
hermanos, y hermanas, y aun también su 
propia vida, no puede ser mi discípulo.” 
Lucas 14:26 - Versión Reina Valera 1960 

 
¿Nos está enseñando Jesús que debemos aborrecer / odiar a 
nuestros padres? ¿Jesús quiere que odie a mis hijos y a mis 
hermanos? La respuesta es un rotundo NO. En el Evangelio de 
Mateo este mismo versículo está mucho más claro: 
 

“El que ama a padre o madre más que a mí, 
no es digno de mí; el que ama a hijo o hija 
más que a mí, no es digno de mí” 
Mateo 10:37 
 

Como podemos ver, en muchas ocasiones, la palabra “ABORRECER 
/ ODIAR” significa “AMAR MENOS”. Veamos un ejemplo: 
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“Vio el SEÑOR que Lea era aborrecida . . .” 
Génesis 29:31a 

 
¿Aborrecía Jacob a Lea? . . . ¡No! . . . entonces, ¿qué sucedía? Jacob 
la amaba MENOS (amaba más a Raquel), por eso, Lea era 
“aborrecida” (amada menos). 
 

“Jacob se llegó también a Raquel y AMÓ 
MÁS A RAQUEL QUE A LEA y . . . vio el 
SEÑOR que Lea era aborrecida . . .” 
Génesis 29:30 Y 31a 

 
Por tanto, cuando en el A.T. encontremos que Dios aborrece a los 
pecadores (Sal. 5:5; 31:6, etc), ¿Nos está diciendo la Escritura que 
Dios NO AMA a los pecadores? ¡NO! Debemos recordar que la 
palabra “aborrecer” también tiene el significado de “amar menos” 
(Jesús la usó con este significado en dos ocasiones Lucas 14:26 y 
16:13), por tanto, Dios ama a todos los hombres, pero Dios AMA 
MÁS a los que hemos puesto nuestra confianza, esperanza y fe en 
Él, esto es algo lógico, yo amo a mi vecino, pero amo más a mi hijo. 
 
Los que afirman que Dios odia / aborrece a los pecadores deberían 
estudiar más la Torá y estudiar un poco más de hebreo. 
 
Recordemos que el Dios del Antiguo Testamento es el mismo Dios 
del Nuevo y DIOS ES AMOR, Él no puede dejar de amarnos. 
 
 

MENTIRA 22: DIOS ESTÁ AIRADO CON LOS IMPÍOS 
TODOS LOS DÍAS – SALMO 7:11 
 
Si queremos saber cómo es Dios, debemos mirar a Jesús, Jesús vino 
para dar a conocer al Padre (Jn. 1:18), de hecho, él dijo que el que le 
había visto a él (Jn 14:7), había visto al Padre y que el que le ha 
conocido, ha conocido también al Padre (Jn. 8:19; 14:9). 
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Cuando miramos a Jesús, lo único que vemos es amor, un amor que 
se extendía hacía todos, Jesús amaba a las prostitutas, publicanos, 
samaritanos, adúlteros, leprosos, incluso amaba a los religiosos de 
su época . . . Jesús caminó en amor y nos mandó amar a nuestro 
prójimo, incluyendo a nuestros enemigos. Si Jesús nos dice que 
amemos a nuestros enemigos, ¿cómo es posible que algunos 
piensen que Dios no ame a sus “enemigos”? Si Jesús vino a buscar y 
a salvar a los perdidos, ¿cómo es posible que todavía algunos 
creyentes afirmen que Dios aborrece a los pecadores y está airado 
con ellos? 
 
Dios aborrece el pecado, pero NO aborrece al pecador, de igual 
forma, nosotros aborrecemos el pecado (Ro. 12:9b), pero amamos a 
los pecadores. Dios aborrece el pecado porque el pecado tiene un 
efecto negativo en nuestras vidas: el pecado nos paraliza, el pecado 
causa dolor (tanto a nosotros como a los que son víctimas de 
nuestros pecados), el pecado nos ata, el pecado nos roba, el pecado 
nos destruye . . . 
 
Está claro que Dios es AMOR, Dios no es solamente amoroso, todos 
podemos ser amorosos en alguna medida, pero Dios es AMOR, Dios 
ama porque él es amor y Dios nos ama, no por lo que hacemos, sino 
por lo que Dios es. Entonces, ¿Cómo interpretamos el Salmo 7:11b? 
 

“Dios es juez justo y DIOS ESTÁ AIRADO 
CONTRA EL IMPÍO TODOS LOS DÍAS.” 
VERSIÓN REINA VALERA 1960 

 
Algunos afirman que Dios solamente ama a los creyentes, por tanto, 
Dios está airado con los pecadores porque Él NO los ama, uno de los 
versículos que suelen usar para poder hacer tal afirmación es el 
Salmo 7:11, como podemos leer claramente en la Versión Reina 
Valera de 1960 “Dios está airado CONTRA EL IMPÍO todos los días.” 
 
¿Qué hace un predicador de la gracia cuando lee este versículo? Es 
decir, ¿Qué hago yo cuando leo este versículo? 
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En primer lugar, yo leo la Biblia a través de la Cruz, yo conozco a mi 
Dios y sé que mi Dios es amor y que él ama a todo el mundo, de 
hecho, amó tanto al mundo que dio a su propio Hijo para que todos 
los hombres pudiésemos tener vida, una vida espiritual, eterna y en 
abundancia. El Dios que Jesús nos mostró fue un Dios de amor, un 
Dios que perdonaba a los pecadores, sanaba a los enfermos y 
liberaba a los oprimidos. Por tanto, NO podemos leer un versículo y 
anular todos los demás versículos que (aparentemente) nos 
muestran justo lo contrario. 
 
Antes de analizar el Salmo 7:11b, algo que podemos afirmar es que 
estar airado NO significa que no ames a la persona con las que estás 
airado, muchos padres nos enfadamos con nuestros hijos, pero eso 
NO significa que no los amemos, por tanto, este versículo NO sirve 
para afirmar que solamente Dios ama a los creyentes. 
 
Cuando analizamos este versículo encontramos MUCHAS 
SORPRESAS . . . ¡Prepárate! 
 
Cuando leo un versículo que aparentemente contradice otras partes 
de la Escritura, suelo pensar que algo ha podido pasar en el proceso 
de traducción de dicho versículo, algo que algunos ignoran es que 
traducir NO es fácil (como veremos en este estudio), hay palabras 
que tienen varios significados, hay afirmaciones que pueden 
transmitir distintos matices dependiendo de la traducción que 
hagamos de las palabras y expresiones que aparecen en el texto, 
cuando me fui al hebreo para saber que decía el Salmo 7:11 me 
llevé varias agradables sorpresas: 
 

PRIMERA SORPRESA AGRADABLE 
 
Según el Texto Masorético, podemos leer lo siguiente en hebreo: 
 

“Dios es juez justo y Dios está airado todos 
los días.” 
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Ahora leamos de nuevo la Versión Reina Valera de 1960: 
 

“Dios es juez justo y Dios está airado 
CONTRA EL IMPÍO todos los días.” 

 
En hebreo, la expresión "CONTRA EL IMPÍO" no aparece. Ahora 
bien, si terminase aquí mi análisis, yo interpretaría este versículo 
diciendo que Dios está airado con los pecados que se cometen y 
con la maldad que hay en el mundo (Ro. 1:18), si te fijas bien, ya no 
se trata de estar airado con las personas, se trata de estar airado 
con los hechos de las personas y las consecuencias de esos hechos, 
PERO . . . PERO aquí NO acaba la cosa porque en hebreo, este 
versículo tiene DOS LECTURAS, por tanto, DOS POSIBLES 
TRADUCCIONES . . . 
 
¿De qué otra forma se ha podido traducir este versículo? 
 

SEGUNDA SORPRESA AGRADABLE 
 

“Dios es juez justo y NO está airado todos 
los días.” 

 
Como este versículo tiene dos posibles traducciones, algunos 
traductores pueden leerlo de la primera forma que he citado “y 
Dios está airado todos los días.” o lo pueden traducir de la segunda 
forma que acabo de poner: “y NO está airado todos los días.”. 
 
Como yo conozco a Dios y conozco el Dios que Jesús nos mostró, 
evidentemente me quedo con la segunda posible traducción, aun 
cuando la primera ya ha sido explicada desde el punto de vista de la 
gracia (estar airado con alguien NO quiere decir que NO le ames), 
pero ahora viene la pregunta ¿Cómo es posible que haya dos 
posibles traducciones? El problema que encontramos aquí es que 
en hebreo NO hay vocales, cuando se escribió el libro de los Salmos, 
no existían los signos vocálicos que marcaban la diferencia entre las 
palabras que se escribían de igual forma (entre el siglo VI y IX d.C. 
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un grupo de eruditos judíos llamados MASORETAS – masorá = 
tradición - inventaron dichos signos vocálicos), teniendo en cuenta 
esto, voy a poner las dos formas en las cuales podemos leer la 
segunda parte del versículo 11: 
 
Primera forma: EL = DIOS (se escribe con la letra Álef más la letra 
Lámed) 
 
VE-EL ZOEM BEJOL YOM = Y DIOS ESTÁ AIRADO TODOS LOS DÍAS 
 
Segunda forma: AL = NO (se escribe con la letra Álef más la letra 
Lámed) 
 
VE-AL ZOEM BEJOL YOM = Y NO ESTÁ AIRADO TODOS LOS DÍAS 
 
La palabra hebrea para EL (Dios) y para AL (no) se escribe 
EXACTAMENTE IGUAL, por tanto, al admitir estas dos lecturas, se 
puede traducir de dos formas distintas como hemos podido ver. 
 
La Versión “YOUNG’S LITERAL TRANSLATION” (1898) lo ha traducido 
de la segunda forma: 
 

“Dios es juez justo y NO está airado en todo 
momento.” 

 
En la BIBLIA ARAMEA podemos leer: 
 

“Dios, Juez de verdad, NO está airado todos los días.” 
 
Déjame hacerte una pregunta: “Si tú hubieras sido el traductor de 
este versículo, ¿qué habrías puesto?” 
 
Primera lectura: DIOS ESTÁ AIRADO TODOS LOS DÍAS 
 
Segunda lectura: ÉL NO ESTÁ AIRADO TODOS LOS DÍAS 
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Tu respuesta dependerá de lo que tú creas acerca de Dios. 
 

TERCERA SORPRESA AGRADABLE 
 
PERO no acaba aquí la cosa, con este versículo tenemos otra 
agradable sorpresa cuando acudimos al texto griego de la Versión 
de los Setenta (también llamada “La Septuaginta”), este versículo 
aparece de esta forma: 
 

“Dios es un juez justo y fuerte y longánimo 
NO trae ira todos los días.” 

 
“Longánimo” quiere decir: Paciente, benigno, clemente y generoso. 
Dios es un juez paciente, benigno, clemente y generoso . . . y NO 
está airado todos los días. 
 
Como acabamos de ver la “Biblia Griega” apoya la segunda lectura / 
forma que hemos visto de traducir el Salmo 7:11b . . . Veamos 
algunas versiones que han seguido a la Septuaginta: 
 

“Elohim es un juez justo, fuerte y paciente; 
un Elohim que NO inflige venganza a 
diario.” 
TRADUCCIÓN KADOSH ISRAELITA MESIÁ-
NICA 
 
“Elohim es un juez justo, fuerte y paciente; 
un Elohim que NO inflige venganza a 
diario.” 
THE COMPLETE APOSTLES’ BIBLE 

 
Me hace gracia cómo ha traducido la Vulgata Latina y la Biblia de 
Oro este versículo: 
 

“Dios, Juez justo, fuerte y sufrido, ¿acaso se 
enoja cada día?” 
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LA BIBLIA VULGATA LATINA 
 
“Dios, justo juez, fuerte y misericordioso, 
¿se enoja acaso todos los días?” 
BIBLIA DE ORO (Torres Amat) 

 
Digo que me hace gracia porque esta traducción nos da una tercera 
forma de volcar al castellano dicho versículo. 
 
Por tanto, algunas versiones han traducido el Salmo 7:11b . . . 
 

• . . . Y Dios está airado todos los días. 
 
• . . . Y Él no está airado todos los días. 
 
• . . . ¿Acaso se enoja todos los días? 

 
Algunas versiones afirman que Dios está airado todos los días, otras 
versiones lo niegan y algunas otras lo preguntan . . . la GRAN 
mayoría de las versiones se han quedado con la primera forma de 
traducción, la verdad es que es triste pensar que Dios está airado 
todos los días, en el mismo libro de los Salmos podemos leer: 
 

“Porque un momento será su ira, Pero su 
favor dura toda la vida. Por la noche durará 
el lloro, Y a la mañana vendrá la alegría.” 
Salmo 30:5 

 
Termino diciendo lo que dije en un principio: debemos leer la Biblia 
a través de la Cruz, o dicho de otra forma, a la luz del Nuevo Pacto. 
El apóstol Juan nos dice algo MUY importante para saber si 
actualmente Dios está enfadado o no lo está: 
 

“Y él es la propiciación (griego: hilasmos) 
por nuestros pecados; y no solamente por 
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los nuestros, sino también por los de todo el 
mundo.” 
I Juan 2:2 

 
Como Jesús es la propiciación por los pecados de todo el mundo, 
ahora Dios es propicio con nuestros pecados, injusticias e 
iniquidades, ahora Dios NO toma en cuenta nuestro pecado, Dios 
NO guarda rencor porque Dios es amor y el amor NO guarda rencor, 
no toma en cuenta los pecados. 
 
DIOS NO ESTÁ AIRADO CON NADIE porque Jesús ha llevado el 
pecado, la ira y el castigo. 
 

“Porque seré propicio (griego: hileos) a sus 
injusticias, y nunca más me acordaré de sus 
pecados y de sus iniquidades.” 
Hebreos 8:12 

 
Jesús es la propiciación, gracias a Jesús, Dios es propicio y 
misericordioso, Dios nos amó y él mismo hizo posible esta 
propiciación: 
 

“En esto consiste el amor: no en que 
nosotros hayamos amado a Dios, sino en 
que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo 
en propiciación por nuestros pecados.” 
I Juan 4:10 

 
Antes de enviar a su Hijo, Dios nos amó; cuando éramos pecadores, 
Dios nos amó; cuando éramos enemigos, Dios nos amó y él nos amó 
tanto que envió a su Hijo para que a través de su muerte, nosotros 
pudiésemos tener perdón y vida. 
 
Considerando el análisis del Salmo 7:11b que acabamos de ver y la 
realidad del Nuevo Pacto, estoy totalmente convencido de que 
DIOS NO ESTÁ AIRADO CON LOS IMPÍOS. 
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